
 

１．件 名：新規制基準適合性審査に関する事業者ヒアリング（女川原子力発

電所２号炉工事計画）（６６） 

２．日 時：令和３年２月１０日 １３時３０分～１６時５０分 

３．場 所：原子力規制庁 ８階Ａ会議室（一部ＴＶ会議システムを利用） 

４．出席者（※ ＴＶ会議システムによる出席） 

原子力規制庁： 

（新基準適合性審査チーム） 

名倉安全管理調査官、江嵜企画調査官、三浦上席安全審査官、 

藤原主任安全審査官、小野安全審査専門職、谷口技術参与 

 

東北電力株式会社： 

原子力本部 土木建築部 課長、他２名 

原子力本部 土木建築部 部長、他３名※ 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

なお、本面談については、事業者から対面での面談開催の希望があったため、

「新型コロナウイルス感染症対策に係る原子力規制委員会の対応の一部変更

について」（令和２年６月２４日 第１２回原子力規制委員会配付資料）に基

づき、一部対面で実施した。 

 

６．その他 

提出資料： 

（１）女川２号工認 指摘事項に対する回答整理表（土木耐震）（Ｏ２－他－

Ｆ－１９－００１１＿改２） 

（２）補足－６１０－２０ 【屋外重要土木構造物の耐震安全性評価につい

て】（Ｏ２－補－Ｅ－１９－０６１０－２０＿改４） 

（３）屋外重要土木構造物の解析手法の選定フローについて（О２－他－Ｆ－

１９－００１２＿改２） 

 

以上 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:00 はい、規制庁フジワラです。整定時間がありましたのでヒアリングの方始めた

いと思います。それと説明のほうが今日はまず、 

0:00:13 3③の選定の資料を説明いただいたとちょっと簡単に質疑応答してくれば過温 

0:00:23 今日もミウラ資料ですか、それについてちょっと 

0:00:26 結局から変わったことだとかそういうのがメインにちょっと御説明いただいてお

りますなんかちょっとうちでもからちょっとまたは結果ごとに作業していただき

たいと思いますが、次の方お願いします。 

0:00:42 東北電力イトウですけれども、まず資料確認からさせていただきます。資料番

号 

0:00:52 1、資料 1 ですけれども、 

0:00:56 コメント指摘事項に対する回答性評価コード北海信金ということで、ちょうど資

料番号が大きくⅡ他電力、 

0:01:06 19－001 介護になりますので、続きまして資料の 2 ですけれども、Ｆ所則

61620 屋外重要度構造物の耐震安全性評価についての資料番号としまして

は、 

0:01:23 通報の 19－0610－20 の会議の 4 番になります。 

0:01:33 最後は資料の 3 になりますけれどもこれが 

0:01:38 後日提出した資料になりまして、重要度構造物の解析手法の選定フローにつ

いて、こういうことで解析資料摩耗が大坪ほかでぐちゅ 

0:01:49 19－01 の会合になります。 

0:01:57 よろしい。 

0:01:58 ければということを説明に入らせていただきます。まず前段として、資料 3 を用

いまして、屋外重要土木構造物の解析手法の選定フローについてでついてご

説明をさせていただきます。これにつきましては先週の 

0:02:16 2 月の 3 日に断面選定のヒアリングをさせていただいたときの議論を踏まえて

検討を改訂版改良 2 として増本日等を 

0:02:29 作成してきたものになります。 

0:02:32 先週からの変更点について、先週の有効応力解析がもっと必要ではないかと

いう閉と指摘を受けましたので、その辺についてどう回答してきたものになって

ます。 

0:02:47 変更点としましては、まず 1 枚目のフローですけれども、一番右上に同事業面

が傾斜していると岩盤面の傾斜によって風速ボリュームの影響という指摘もあ

りましたので、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 
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0:03:02 自分面が傾斜しているという幅広の確認を職員に見直しております。あと 4 番

目に行きまして、当施設周辺の隣接構造物が地盤改良地盤に囲まれており、

周辺地盤の液状化等の影響を 

0:03:20 また、浮き上がりの影響を受ける可能性がないということで、前回はできるか

ら影響緩和しているという表現だったんですけれども今回泊まりに液状化検討

層がないものを明確に分けましたので、 

0:03:38 影響受けないという表現を見直しております。一方で、浮き上がりについても

検討を、もうこれはもう必要になりますので、また以降追加しているということ

です。 

0:03:49 その結果そこでＹｅｓとしても全力解析として選ばれるものが前回からと言って

おりまして、負担を繰り返しになりますけどもありにいろいろと検討対象層のな

り地盤改良体と同率くどくて困ってるもの。 

0:04:06 もミウラとしたという形になります。それ以外につきましては投資の丸棒に落と

して、全応力解析及び解析により耐震化を行う。また、浮き上がりたりするんで

すよ。うんするというところに 

0:04:23 入れたという形になります。あと、もともと丸いで落としていたもう 3 号機の海

水ポンプ室につきましても、 

0:04:33 小包補正している地下水としては底板のですけれども、横に広がっていくと高

レベル着火部に上がってくる部分もあるという指摘もありましたので、③を開梱

室につきましては、どういう構造解析による評価を行うという分類ＰＳ見直して

おります。 

0:04:51 はい。 

0:04:52 1 番目が情報がありまして、2 枚目では泊まる 5 になったものに対してどのよ

うな有効力解析を行うの 2 番目に記載をしております。 

0:05:06 移動のところですけど、⑤に該当する部分は別途地盤の液状化の影響を考慮

するため、全応力解析には有効応力解析により耐震評価を行うということで、

従来使う一次元。 

0:05:21 どの対策も踏まえて、全部貸し曲線に合ってるんですけれども、有効応力解析

を追加しますということですので追加の内容としましては、矢羽根の一つ目で

すけれども、 

0:05:34 地盤の液状化と構成のばらつきによりさらに地盤のなんかする可能性を考慮

して有効応力解析を用いた地盤剛性のばらつきバイアスは執行というところで

実施しますという記載にしております。 
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0:05:51 二つ目の矢羽ですけれども、有効応力解析につきましてはまずＳＳの中の位

相反転ケースを含んだもので、基本ケースは御も実施して、その中で有効性

解析で一番厳しい地震とっても選定した上で、地盤 

0:06:08 方向性を前の素晴らしいものにした解析を実施するということで、中段に改善

件数が書いてますけれども、全部解析で、 

0:06:18 自分の狭いなふさわしくは下のに加えてさらに地盤がやわらかくなった場合と

いう 3 発電機状況報告書がいっても、追加することによって自分構成のばらつ

きとして割れという機構です。 

0:06:32 マイクがここで囲みしてるとこ覚えれ下げる形と痛切に私は別なんですけど、

そういったことでは 06 番上と地盤を一番、 

0:06:48 船舶介護とイコール解析で一番ゆるいペースの業務を挟み打ちするというそう

いうして検討を行おうと考えます。後ろの確保、そもそも今回のフローにご質問

見直した部分を記載して、 

0:07:07 この人ます説明は以上になりますが、ここで区切って質疑に入りたいと思いま

す。 

0:07:18 これは数字データですね、結構しゃべらないといけないようなことです。 

0:07:29 規制庁のエザキです。 

0:07:31 データですね、 

0:07:35 けじめの 

0:07:37 その時全応力有効解析により耐震評価を行う。 

0:07:46 係数についてというページでこれに報告時期のデータということで考えていま

すが、これ 

0:07:55 赤枠で囲っている部分に関して、これを比較するというのはある程度理解でき

るんですけど、ただ地先行の事例の話を、前回のヒアリングで 

0:08:10 申し上げたと思うんですけども、その中で言うと、この地盤もですね、＋σ町に

ついて、そこで非常にクリアなケースが出てきているためがあったんでそこは

せん断耐力は手計算レベルでは、 

0:08:29 もう使わなくて、 

0:08:30 詳細なパブコメの計算を行っているという断面を見ますと、通期で考えれば、

多分マイル島の方がやらなくなってるんで、地盤要らないんで、より 

0:08:46 防災力は大きくなっているといういわゆる地中構造物に地盤が持たれかかる

度合いが多くなるのは決定的にうなずけるんですけども、やはりそうでないケ

ースも出てきているので、これは外要注意なと思います。 

0:09:03 多分、昨今ですね、基準地震動が余りにも増えて音スペクトル法で接合また

はその何とか断層のもう、要は震源ですか、震源断層も、 
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0:09:20 幾つもあったりしたり、特定せずとかあるので、いろんなやっぱり線形位相特

性だところで位相が出てきますよね、そういう影響なのかもしれないんですか、

ちょっと二つ過ぎて今の解析がですね、精度とか葬祭過ぎて、 

0:09:37 病院ははっきりわからないんですけども、そういったことも考えると、何か。 

0:09:43 プラス志賀の場合はとされる必要があるんじゃないかなと思うんですが、いか

がでしょうか。 

0:09:49 東北電力イトウですが一番がやっぱこの実例としてね。だから、もう僕も私の

ほうから、原理的なことは申し上げているので、ただし、そういったことも現実

的に成功サイドで起きていることって柏崎は確かにどんどん 

0:10:11 地下構造物のもう金が出てとして上のほうは、 

0:10:16 速報に関してはですね。 

0:10:19 全部含めますと体操ですよね。そうすると、こことほぼ 1 点です。総合とこもあ

りますけど、これは急遽 

0:10:27 今あるけど、階層に近くて、 

0:10:30 東海っていう複雑なんですよね。今度現地盤で砂層砂層礫層の場合、すごい

こそ薄い層で遅くなっている状況があるので扱うことは多分比較の土俵になら

ないとは思うんですが、 

0:10:48 類似した柏崎のところでも、やはり 

0:10:53 せん断耐力が不足していただくという。 

0:10:56 詳細解析までしないと思う。 

0:11:01 建設が確認できなかったというところもありますので、 

0:11:07 そういったこともかんがみたときに、決してこの権利適格性ばマイナスチーム

の方が厳しいですね、考え方としては正しいもう冒頭するコードの入力のほう

も特性 

0:11:23 も考えてみたりすると、必ずしも言えないんで勝昭との基準地震動と、これが

基準地震動は違う。全然性質が違うんだけど、これが、 

0:11:36 やっていないとわかんないとこじゃないかなと思うんですが、いかがでしょうか

という、そういうわけです。すみません東北電力イトウですと同斜として回れ

と、プラスはＣ0 の場合は、全応力解析のプラス四、五の方が地盤としては、

かたいので、 

0:11:54 そちらで抑えられているだろうと思うんで、まだ探していいと思っていたんです

けれども、今もＴａｌｌエザキさんのお話からすると、解析が複雑すぎてやってみ

たいと予想以上のことが起こり得るので。 

0:12:10 先行サイトでやってるんで、そこも押さえる必要があるという 
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0:12:17 コメントと理解してもうそっか損失ですか。それともあわせて検討するにしたい

と思います。 

0:12:24 ぜひ完全性に配慮した設計ということがわかるように進めたいと思いますの

で、よろしくお願いします。 

0:12:34 明日お願いしますんかもしれＣＢＣ等の特性かもしれないけど、ちょっとわかん

ないんでそこまで正確赤血球勝信救急じゃないかわからない。 

0:12:46 当然区域等ですね、了解いたしました。 

0:12:49 はい。 

0:12:52 私のほうから、1 ページ目のフローにちょっと戻ってきまして、 

0:12:58 ちょっとこれ④フローでＹｅｓになるの施設についての区分ですね、④そもそも

この内容っていうのが、施設周辺が 

0:13:15 構造物とか地盤改良地盤に含まれて、そういった影響を液状化の影響受けな

い。 

0:13:22 受けないというふうに聞いちゃっててですがＹｅｓの中の全応力解析のみで言っ

ていますので、ここでその影響受けないっていうことを政党もちょっとなかった

ことなんかはっきりわからないので、東北電力さんとしてはきちんと示す必要

がある。 

0:13:40 あるんじゃないかっていうふうに思ってますので、その具体例がですね、海水

ポンプ室、今日まさに説明なぜ海水ポンプ室なんですけども、例えばマルに慎

重で先にちょっと※印と。 

0:13:55 かかるかもしれんけども、②の資料で 27 ページを開いて、 

0:14:01 こちら 27、28 年の改正項目としても、断面図が載っかってますんで 

0:14:10 今東北電力さんのほうはこの 27 ページの回収ポンプ室断面図のうち、本ポン

プ室にたまりが地盤改良があるし、3 日でちょっと隙間があって原子炉建屋の

この隙間には何か水が、 

0:14:28 やはりこれは何かよくわかんないんですけども多分影響はないというふうなか

てるだろうぐらいしかわかんないですね。だから私はそうだろう。ちょっと取り外

して欲しい。要はこれ地下水がそもそも、 

0:14:41 車で、もしあったら何か影響があるのか、影響が 

0:14:46 内とするのはその根拠なんだけどさ、今、海水ポンプ室と減収建屋の間の隙

間の 

0:14:53 話んですけども、もうポンプ室の左っ側に防潮堤外ますよね、防潮低の左っ側

が地下水があって、じゃあこっちはまあ起票でもちょっとあったりして、もしかし

たらその抗力の影響とか、それからそっち液状化の影響とかあるかもしれない

んじゃない。 
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0:15:13 何と言い切れる根拠がなかなかちょっとこれから、 

0:15:16 うん。なんてないかもしれんなあぐらいはわかるんですけども、じゃそれが何か

そこ都市なんだって言われると。 

0:15:25 じゃ、具体的にこの半以上地盤改良或いは施設がある場合は影響がありませ

んので、そういった説明がないとなかなかこう、 

0:15:35 さっきの④の下のフローですかね。だから影響がないというふうにちょっと読み

づらいなとか、要は向け先もフロー戻ると思いますし、今言った実例を踏まえ

て、各施設ごとに影響を受けないというその根拠を 

0:15:50 整理クラス 30 それから海水ポンプささっき言った通りやってます取水量とか津

浪も各断面法を整理した上で、 

0:16:01 これこれこういった観点から影響受けない。 

0:16:06 だから影響受けない理由はもしかしたら定性的に言うかもしれないですよ、或

いは解析やってないとわからないかもしれないし、或いは何か規格基準に基

づいてこの班やったら何か例えば影響受けないみたいなそんなあるかもしれ

ないんですけど、そういうことをきちっと 

0:16:20 御整理いただきたいということでいかがでしょうか。 

0:16:28 今日、 

0:16:31 はい。 

0:16:34 規制庁のエザキですけれども、キャンプケースバイケースでできるかの影響受

けないっていうのは多分断面ごとに市長が違ってくることに気が付いて、それ

はある程度申請者として、事業者の方で、 

0:16:49 しっかりとチェックの説明をさし必要があるんだと思います。これだけ見るです

ね、地下水が基本的には考えていると。 

0:17:01 まずサブドレン引いてるんで。 

0:17:05 しかもその複合地盤改良してるからその狭い範囲の中で水があるわけないっ

て考えていたのかな。 

0:17:14 我々でディスカッションしたんですけど、そういう考えなのかもしれないし、伝え

方全然 

0:17:22 いいかわからないので、実際にその地下水位の低下、緑で書いてあるんです

けど、それって基本的に言うと、 

0:17:32 縦断方向 

0:17:36 なんか見ると、 

0:17:39 やはり反応ＲＢとしてっていうか、循環水ポンプがある左側ですよね、要は、 
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0:17:46 線は引いて通過してるように見ると、実際には、地盤改良してくるから外から

水が入ってくるようなレベルの低下設計水位になっていないって中に入ってこ

ないと、一方で、役場の右の方は入ってきそうなんだけど、かなり 

0:18:01 キーワード連続性も引いているので、もしかしたら水が入ってこないとそういう

ことで、そうするとそこに水が満たされていたサブドレンわかることから、 

0:18:11 行き届か起こさないという判断で決めているのかもしれないし、その辺がちょっ

とはっきりわからない。逆に言うと、 

0:18:19 いろんな推測は成り立つんだけど、接続しかできないので、我々の判断する基

準として、なんでそこを明確にしていただきたい。 

0:18:28 そうですね。 

0:18:31 はい。 

0:18:32 はい。 

0:18:33 空力破損を進めて我々として今後評価しないとこの安定いいのは、 

0:18:44 一次元の全部解析という解析の結果を先週説明をしましたけれども、 

0:18:54 これを継続アプリがあれば、1 件の要は左右全部移動しても、系統及び許可し

ないという結果が出ているというか、今回それだけの量がおさまってると設置

盤せん断変形したっていうのは予定。 

0:19:11 そういう意味で言っているかしないものと考えております。 

0:19:15 だから、そこにその地盤改良に挟まれてればせん断変形小さくなると、それを

水平成層状態のグループ化してでも液状が起きていないのでっていう話であ

れば、それがわかるような形でしていく必要があって、 

0:19:31 それはもしかすると、さっきの判断フローちょっと戻りますけど、全部みんな同

じように、10 幾つてできないんであれば、あそこの半分個々の判断があるとそ

れはずっとそれぞれのいろんな検討した上で分けるということになるとなると思

う。 

0:19:51 それで間違いないんですけど、皆同じ理屈になります。洞爺構造物 1 人が日

程というのはもう一つは、④末の状況によって変わってくると思いますので、い

ずれももう④についても、個別の加振警察署説明とともに、 

0:20:09 残高のビルをつけて、多分、 

0:20:13 液状化の影響受けないっていう説明が必要なんだと理解しましたので、多分

そうすると我々としては、まず、その分の中で、大体どんな方法論で判断され

るかっていうのだけはあるけど、お諮りをしていただければと思うんですけど、

例えば地下水、 

0:20:31 一段定置で決めているのか、またその何とかそういう位置付け、 
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0:20:38 不納改良どこも無効か計算はしないけども、そいう地盤改良してないと一次元

のものから、それを規制の地盤改良を割ることによって、非常に学校及びしな

いという判断になってるんですよね。 

0:20:58 いわゆる地盤改良未実施のものが液状化しなければいけないはずなんで、そ

ういう判断をしているっていう話であれば、少しいくつかそう考え方ありますよ

ね。それと拡大型をすごくあるようです。 

0:21:14 一つの判定判断した基準、それぞれの一言ぐらい、①①③広がると思うんで

すけど、ここが多分あったと思うんですけどそれをちょっと説明していただけま

すか、今後、 

0:21:30 それはレートフローなんかを追加するというわけではなくて、ここは通常時フル

に入れたほうがいい部分と①の考え方が技術基準で引用がないっていう管轄

がずっと 

0:21:46 考え方のポイントみたいなポイントをするポイントで書いてもらって、実際の

は、その詳細ところで説明してもらって、福祉の事業者のほうで御説明したりと

か、それはそちらの採用によると思いますので、 

0:22:04 いわゆるざっくばらんにこんなもんですわっていうか、本当ざっくばらんな判断

基準があるか、それとも、ちゃんと緻密に 

0:22:16 いろんなものを積み上げて判断していることをやっぱりしていただければいい

かなと思うんですけど、特別機動ですから了解いたしました。 

0:22:27 もうそこはちょっと構造物ごとにどういった素材準備／保険として整理して回答

させて、簡単な判断基準考え方によっては切り分けられているのかがわかり

にくい。 

0:22:44 説明してくださいっていう。 

0:22:48 うん。 

0:22:50 第抹消する個別の施設が今後の系統示しますという話を言われていて、ちょ

っと私は禁止のはこれで審査会合に使えるんでした。経営ちゅうのが、次は、

それらの施設の説明が終わって、 

0:23:08 そのヒアリングセットで同様一定ようやく会合に流用は何ヶ月かわかんないん

ですけどかそれとももう 1 ヶ月後に何かある程度先出してるのかちょっとそうい

った観点をちょっと踏まえて説明の 

0:23:25 ちょっと僕考慮いただけたらと思います。そこで別途その了解いたしました時

だって確か会合にかけるという形があるんで、これらの結果についてまとめて

どこかのヒアリングの中に今回のように、一つは思って入れさせてもらって、 
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0:23:44 次の断面選定のヒアリングというよりは準備ができ次第説明をさせていただき

たいと思います。来じゃないですね。確立代表断面の選定の 9 時間もあまり実

施する予定がないんじゃちょっと直近で予定が 

0:24:02 まだ入っていないので、準備でき次第ダウンを早めに進めたところもそうそうい

うことですね、その辺の組み立て方が没水した優先順位から何かちょっと私、 

0:24:17 わかりました。それはお願いしまして、ここはちょっと、ちょっと細かい話で、今

の③が 1 ページで前回の資料と対比させてちょっと変わったとこだけちょっと。 

0:24:32 封入したんですけども、返納 

0:24:34 ③でイズに流れていった施設のところで今③のやつはもう有効応力解析してし

まうちゅうなん形になっております。これで前回の制度のアンカー必要が必要

に応じて半ば全部貸金なんかやる場合も何かあるみたいな、というな記載が、 

0:24:54 前回片付け今回なくなってくるなんかを考え方変えた理由って何かあるんでし

たっていう必要です。東北電力イトウです。前回調定額については全部解析と

かをやりまして 

0:25:09 まず 4 核種についても全部乾式になった配当連絡ダクトが全部解析したんで

すけども、床式と比較をしますっていう、水位比較のプラスと書いていたんです

けれども、今回 

0:25:24 全部ある⑤のほうに持ってきたのではパラスタの記載はちょっと省略をさせて

いただいたというところですが、もしかしたら③でも言ったこの三つの取水口辺

りもうちょっとやっぱりっていうの中抜きにした能力をちょっと 

0:25:43 そういう答弁プラス防潮点についてはすでに指摘も出てますので、ＡＯＫＩ本体

の代表ケースとしてやるもの。 

0:25:53 思っていてあと取水口につきましては、これ冷蔵庫弱軸方向、 

0:26:00 三次元の解析で日本語をさせるための時の弱軸方向になりますので、ここも

基本教育感染教授教育強軸が渡すって、規模が着服棒が出戸立入制限はメ

イン。 

0:26:17 ですので目標軸側についてはお一方、喋ん誤植ＰＫ3.5 円盤の大きいと思わ

れますので、コンクリ抗力解析でいいかなと考えております。すいません、本

店のレポートって、 

0:26:30 やるということでよかったでしょうか。はい、東北電力の橋本です。 

0:26:41 これにつきましてはこう液状化を考慮しない場合に決めていく可能性があると

いうことでトロリー軽量化を超える市内科医つきを次回御説明する予定として

います。以上です。 

0:26:55 はい。 
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0:26:59 あれ、③は③に防潮ていうのは本当にこれから入ってるやらなくて全応力解析

をやるって強くしてるとこより上げましてですが、両方あるのか。 

0:27:16 って話ですから、規制庁のエザキですけども、ちょっとここで一旦、全応力有効

応力のやることも生き続けてちょっと明確化しときたいんですけど、これは東海

第 2 柏崎の例で言うと、 

0:27:34 これは液状化起こる地盤ですっていうことを言っていて、今サイクルを見ても

含めてですね、それで全応力っていうのが液状化を起こさせない場合、例え

ば、積極的に液状化するケースで検討はしていってるんだけど、不確かさケー

スとして、 

0:27:54 仮に液状化しなかったとしても大丈夫だとか、管掌どっちが厳しいのかわから

ないので、次続けているんですね、ちょっとかなり以前はＰｕプロセス話どっち

でやるんだということがヒートアップし過ぎちゃって、その他別がちょっと明確で

ないな。 

0:28:10 思ってるんですよね。 

0:28:11 コナカに関しては、だから、液状化。 

0:28:18 が起こり得るんだけども、だから液状化に対しての影響は考慮しております

と、だけども、液状化しない場合もあるので、その場合が厳しいことも考えるの

でやるのか。 

0:28:32 全くってここが液状化は起きないので。 

0:28:36 考えるとか、この辺がですね、考え方をたてつけがちょっと 

0:28:40 あとのばらつき係数の考え方にも関係してくると思うんですが、どっちが厳しい

かという話がもともとどっちなんでしょうかっていうのがちょっと明確じゃないと

か、他サイトとの区分としてどういう位置付けに検討していくということになると

ころがちょっと 

0:28:58 わからなくなってきたなと思ってるんですけど、この辺はどうお考えでしょうか。 

0:29:04 ％う審査会を事務所からベンノですけど、発言よろしいでしょうか。 

0:29:09 はい、お願いします。 

0:29:12 はい。ちょっとすいません今日マイクの調子がちょっと変わってしまって、1 人

ない部分があるんで、ちょっと正確かもしれませんけども、今考えてることを説

明いたします。エザキさんから御指摘いただいた通りですね、この基本係数を

決めるときには、明らかに。 

0:29:30 液状化をする場合には有効旅行してるということで、三番目の事例といいます

従って今問題になっている防潮てに関しては、前回、ヒアリング調停のヒアリン

グのときにお示しした通り海側が 
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0:29:47 過剰間隙水圧 95％になるということは、解析として確認しているので、一応有

効応力解析を主としては③番の位置付けて、ただ、全応力というか由来 1 回

で非常変えるのしなかった場合の影響検討として、 

0:30:06 やるということをちょっと抱えかけてないところが申し訳なかったんですけども、

それについては発症とか説明させていただいた通り、防潮点については、現

応力による解析も影響検討としてやりますということに位置付けています。 

0:30:21 一方で、 

0:30:23 別途御説明させていただいた通り、④番のほうを得てくるものに関しては、こ

の段階で、液状化するかどうかがはっきりとしてできない可能性があるとあり、

ちょっと解せポンプ室についてはそう根拠がですね、ｓｅｃでフィルタの御示しで

きていないということで、今議論があったと。 

0:30:43 いやあの拡大が理解しておりますけども、そういった意味でＭＲ誤解において

来るものについては液状化をするのかどうかの可能性も含めてきちんと示し

進めないと勉強してできないだろうという意味ではスタンダードとして両方やる

というような整理をしているものでございます。 

0:31:01 以上でございます。 

0:31:03 規制庁のエザキです。今の説明でよくわかりましたが、有効応力解析と分類し

てるのは液状化が否定できないケースでゼロっていうのが液状化を起きない

ものとして、係数という位置付けで振り分けているということが理解できまし

た。 

0:31:20 ただ、これに関しては持っ考え方。 

0:31:25 じゃあ、どういう方向で進んでるのかっていうのはある程度、 

0:31:30 しっかり説明した上でこのフローチャートを説明したほうが理解しやすいか今

ベンノさんが説明した内容をよくＲＩＰわかりやすかったんで。 

0:31:40 今の説明があると我々も理解が進むのだと思いますんでよろしくお願いしま

す。 

0:31:48 どこでどうですか了解いたしました。 

0:31:53 記載を充実させていただきます。 

0:31:56 はい。 

0:31:57 ③として、すみません、ここまでの議論で、本店側で何か確認事項等あった

ら、お願いしたいんですけど。 

0:32:09 わかりますか。 

0:32:11 はい。 

0:32:20 はい。 

0:32:22 はい。 
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0:32:27 はい。 

0:32:30 これにより来これを 

0:32:36 うん。 

0:32:38 本編の聞こえてます。 

0:32:45 この点です。今しゃべってたんでしょうか。聞こえてなかったですね、すみませ

ん、東北電力イトウですけれども本編の宇部空港までの議論で確認しておくこ

ととかがありましたらお願いしたいんですけれども。 

0:33:03 東北電力の斎藤です。 

0:33:07 今のお話玉の趣旨は理解しましたので真横に落ちるのでおる解析等の 

0:33:16 是正するＭａとかの考え方ですね、それをしっかりまとめた上で回答したいとい

うふうに思います。以上です。 

0:33:30 どうぞ。はい、規制庁の三浦です。 

0:33:34 これも資料に対してお三方だったんじゃないですから、こないだの洗浄したん

ですが、 

0:33:41 プレゼンであったときの水位レベル。 

0:33:44 これは高目にとっていく必要が大きいから大きく出そうしますのでそれは建物

ということも評価というものとちゃんと整合してくださいっていう話をしましたの

で、 

0:33:59 今回の海水ポンプ室、これは確かにこちらのコメントで、 

0:34:03 周辺が少し追加なのかなということで持ち越させずしていただくということです

が、 

0:34:11 これも基本的には確定っていうのは、 

0:34:15 基礎底部ドレンだってやっぱり同じように、周辺の水位があって、 

0:34:20 でも、そういうふうな水位が上がったとこ取り扱えば入力評価してもらうんです

よね。一般的だとまたこれやってみようとほとんど影響ないという結果ですが、

敗訴私からのお願いは、建屋の設計とですね、文字が合ってるかどうか確認

をして、 

0:34:39 進めて欲しいんですね、何らかの形で分布で説明されたことは、 

0:34:44 また、こういうことを説明したんですね、建屋は防御する繰り入れてますという

のをサイト全体でのちょっと説明していただきたい。私からお願いです。 

0:34:57 当面の部分ですいたしました。 

0:35:00 はい。 

0:35:06 3 の資料についてですね。 

0:35:10 はい、じゃあ、引き続き説明の方。 

0:35:14 今日も今会則でしょう。 
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0:35:19 東北電力の菊地です。それでは資料の 2 番、資料番号で言うと、交通の方、Ｅ

－190610－26 回の 4、その 610－20 億重要土木構造物の耐震安全性評価

について資料を用いてご説明いたします。 

0:35:38 失礼しました。その前にですね、失礼しました。資料の 1。 

0:35:46 資料番号Ⅱ－とかＦ19－001 回の女川にも工認指摘事項に対する回答整理

表についてご説明いたします。 

0:35:59 はい。 

0:36:01 今回の御説明のに関連する事項としましては、1 ページ目の教育によって 4

列あります農業ありますけれども、そのうちの下の 2 行、支出止水機能が要

求される部材にひび割れによる影響評価方法についての御説明ですけれど

も、 

0:36:21 今回御説明する内容については、改正ポンプ室の設計方針までになっており

ますので、こちらの 2．の申し送り事項については償還結果の説明の際に御説

明をいたします。 

0:36:39 こちらの資料についての説明は以上となります。 

0:36:43 続きまして資料の 2 番。 

0:36:49 表紙を 1 ページめくっていただいて目次をご覧ください。 

0:36:55 補足 610－20 ですけれども、こちらのほうは屋外重要土木構造物の耐震安全

性評価に対する設計方針を資料の 12 全体方針として載せております。 

0:37:07 資料の 2 から資料の 14 番、こちらについては、資料 1 の設計方針に基づい

て、耐震計算を行いまして、提出。 

0:37:17 鉄さしていただく耐震計算書を補足説明する補足。 

0:37:22 説明を補足する資料としまして、個別の資料となっております。その地域今日

ご説明するのが、資料の 9 海水ポンプ室の耐震安全性評価について御説明

いたします。 

0:37:36 次ページめくっていただきまして、資料の 9 海水ポンプ室の耐震安全性評価

で御説明いたします。こちらまた個別資料の目次をつけておりますけれども赤

枠括弧してある箇所が、本日の説明となっております。 

0:37:55 こちらの資料の構成ですけれども、もう 9．一章から 9.7 章までございますけれ

ども、9．一章から 9.5 章まで補助今日の御説明事項ですけれども、こちらが設

計方針になっております 10.6 章以降がですね、 

0:38:11 評価結果となりますので、こちらのほうは後日御説明となります。 

0:38:15 説明に関しましては、ＢＰからの御説明の追加事項の変更事項等で御説明を

いたします。具体的にはですね、目次の中でちょっとまず御説明いたしますと、

9.2－9.2．3、地震時荷重さん。 
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0:38:33 図断面の選定というところでも地震荷重の算出断面について御説明いたしま

す。また 9.3 のうちの 9.3．2 の（3）の構造物のモデル化、こちらについては、こ

ちらでですね等価剛性モデルを設計について御説明いたします。 

0:38:52 また下下がっていただいて 9.3．4 の荷重の組み合わせの中でですね、（2）番

の竜巻防護ネットの荷重、（3）番の原子炉機器冷却海水配管ダクトという部分

ありこちらについてで立坑説明をいたします。 

0:39:09 また下がっていただいて 9.3．5 耐震安全性評価における解析ケースごとでこ

ちらのほうは水平 2 方向、 

0:39:17 の検討に用いる 10 方向の地震動についての御説明をいたします。 

0:39:22 続いてメックページめくっていただきまして、100.4．3、証左時刻の選定、こちら

についてご説明します。 

0:39:33 また 9.4．4 ですけれども、こちらのほうは三次元モデルに掛ける荷重ですけれ

ども、こちらの（2）番で過去様慣性力のうち、竜巻防護ネットの反力及び原子

炉機器冷却海水配管ダクトの延長部についてご説明いたします。 

0:39:51 それでは資料の内容に入って 1 ページご覧ください。 

0:39:57 1 ページ目は、設備の位置付けと、あと設計の全体もし評価条件についてまと

めております。こちらについてはｅｔからの事故解析手法についても変更事項

がございません。資料の 6 ページをご覧ください。 

0:40:15 はい。 

0:40:19 資料の 6 ページ、9.2．3 地震時荷重算出断面の選定ですけれども、こちらの 6

ページの下から 8 ページにかけて、構造を記載しております。まずあの地震自

体で算出断面の説明の前にですね、海水ポンプ室。 

0:40:34 については、人増し厚や掛け金の追加等の補強しておりますので、そちらにつ

いてちょっと御説明をいたします。 

0:40:43 まず、図の 9.2．6.9．2.3 の平面図をご覧ください。 

0:40:51 こちらについてですね、こちらについては、循環水ポンプエリアはポンプエリア

作りはそれぞれですね核兵器の追加を行っております。具体的には、循環水

ポンプエリア、左側ですけれどもこれの中ほど、 

0:41:11 もう真ん中にですね縦の部材がありますけども、こちらのほうを追加しておりま

す。 

0:41:20 またですね。補機ポンプ循環水ポンプエリアと補機ポンプエリアを跨るえーと

壁ですかけ機ですけれどもこちらは今寸法で言うと 1.5 メーターと書かれてる

わけですけれども、こちらのほうはあの施設壁ございましたけれども、 

0:41:37 それをうち変える形で補強をしております。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:41:43 またスクリーンエリアに行っていただきまして、スクリーンエリアの中ほどです

けれども、こちらの方にも、ちょうどＡ断面から少し左に行ったところですけれど

も、こちらにも掛け金の追加というものを実施しております。 

0:41:57 はい。 

0:41:59 また補機ポンプエリアの 

0:42:02 上下方向側壁ですけれども、こちらのほうには補強ばりという補強版ということ

で、と梁の追加をしております。 

0:42:12 補機ポンプエリアの 

0:42:16 左右ですけれどもポンプエリアの左っ側四角いＰＤ等づけが二つ上下に書か

れていますけれども、こちらのほうが竜巻防護ネットの神戸ルールになってお

ります。また右かもうにも 

0:42:34 1.5 メーターの壁の左側に統制がありますけども、こちらのほうも竜巻防護ネッ

トの支持部の合計となっております。 

0:42:42 またですね、左右の妻壁についても、もう補強版という形で補強しております。 

0:42:51 続きまして 7 ページのほうをご覧ください。 

0:42:56 7 ページのほう、図の 9.2．4 の一番上の図面ですけれども、こちらのほうを側

壁と底盤の補強してございますのでそちらの御説明になりますと、もともと建

設当初はですね、この真ん中の溢水二つの水路、 

0:43:11 この水路のような計上が 4 電続けたという形になりますけれども、 

0:43:20 今回ですね補強検討アート耐震評価においてですね、私ルートを確保するた

めに、側壁作業の側壁及び底盤について増し厚の補強を実施しております。 

0:43:35 東京の内容についての御説明は以上になります。 

0:43:38 ちょっとでは、地震時荷重算出断面の選定について御説明いたします。 

0:43:45 はい。 

0:43:46 ネット自身に荷重の算出断面についてですけれども、9． 

0:43:51 6 ページの文章中ほど、 

0:43:55 4、4 段落目ですけれども、地震時荷重算出断面は、資料の 1 の 4 定住海水

ポンプ室の方針に基づきまして、東西方向候補弱軸ですけれども、着軸の方

向については、各エリアで、 

0:44:11 構成の違いがありますがあるということで、 

0:44:16 エリアをですね、循環水ポンプエリア補機ポンプエリアスクリーンエリアの三つ

に分けまして、それぞれで 

0:44:24 地震時荷重算出断面を、を選定しております。また、その 3 断面ですけれど

も、周辺状況については各エリアで差異がないということから、補機ポンプエリ

アの中心を通る地質断面図を地盤モデルとして、 
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0:44:41 地震時感じ地震時荷重の算出断面としております。 

0:44:46 また縦断方向、南北方向ですけれども、こちらについては工場構造的な特徴

や周辺状況を踏まえまして、構造物の中心を通る断面を、地震時荷重の算出

をしております。 

0:44:59 続きまして 16 ページお願いします。 

0:45:05 16 ページから 19 ページについてですけれども、改正ポンプ室要求機能が四

つございまして通水機能、貯水機能を止水機能、支持機能の四つの機能を有

してますので、それらについて、機能が要求される範囲についてこちらに、 

0:45:23 説明なご説明をしております。 

0:45:26 続きまして 22 ページ。 

0:45:33 22 ページからは地震応答解析の御説明になります。 

0:45:38 22 ページから 23 ページにかけまして、解析手法の選定のフローを 

0:45:44 御説明載せますけれども、先ほどの議論、御議論にもありましたが、無制限の

海水ポンプ室については全応力解析というものを選定しております。 

0:45:57 続きまして、 

0:46:00 36 ページのください。 

0:46:03 はい。 

0:46:05 はい。 

0:46:08 36 ページは構造物のモデル化といたしまして等価剛性とか剛性モデルのモデ

ル化の方法について記載しております。 

0:46:17 等価剛性モデルの設定方針については設置許可は自動変更はありませんけ

れども、実際に等価剛性モデルを作成した結果についてこちら載せております

のでそちらについて御説明いたします。 

0:46:33 と等価剛性モデルの設定結果については 38 ページをご覧ください。 

0:46:46 平成 38 ページ、19.3－16 構成の調製方法ということでこちらのほうにずっと 

0:46:54 時期を記載しておりございますけれども、等価剛性モデルの作成に当たりまし

ては、三次元モデルと二次元モデルの変容で比較して調整するということを実

施しておりますけれども、その結果を、その下の図 9.3－17 効性結核 

0:47:11 静聴整形科という形で記載をしております。 

0:47:16 またそれぞれ調整した計数については、平成 39 ページ、40 ページに記載して

おります。 

0:47:24 続きまして、66 ページをお願いします。 

0:47:30 はい。 

0:47:37 66 ページには、時二次元の地震応答解析のモデルに作用させる荷重の組み

合わせということで御説明しております。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:47:45 荷重については、日表 9.3－9 荷重の組み合わせという形で表にまとめてござ

いますけれども、この中で、競合中程固定荷重のうち、竜巻防護ネットの荷

重、 

0:48:01 またその下の原子炉機器冷却海水配管ダクトの鉛直部の荷重について、具

体的に御説明しますと 68 ページください。 

0:48:11 はい。 

0:48:12 はい。 

0:48:15 こちら竜巻防護ネットの荷重の御説明ですけれども、先ほどちょっと補強検討

際に失礼します補強の御説明際にお示ししましたけれども、図 9.3－35 の赤

は赤色でハッチしている部分、こちらが竜巻防護ネット等の 

0:48:34 もうが支持される部分になります。荷重に関しましては、竜巻防護ネットの自重

を荷重として、こちらの赤いエリアにですね最下させまして、各システムの荷重

について、 

0:48:50 システム化の分担距離に応じた文化庁として作用させることとしております。

概念荷重図については、図 9 の 3 の 36 に記載しております。 

0:49:03 続きまして 68 ページの下（3）原子炉機器冷却海水配管ダクトの鉛直部の荷

重になります。 

0:49:13 こちらについては 69 ページのですね、上の図を見ていただきたいんですが、

づき．3－37、原子炉機器冷却海水配管ダクト鉛直の位置付けで改正ポンプ

室の左側に立坑をオノ形状ですけれどもこのダクトの鉛直と。 

0:49:33 そういった形で海水ポンプ室に接続される形でダクトが設置されております。 

0:49:41 それらの方荷重についてですが、この原子炉機器冷却海水配管ダクトの延長

部の幅というのは、海水ポンプ室 30.1 メーターに対して、4.7 メーターというこ

とで、かなり薄い。 

0:49:54 構造になってございまして、重量比例行きましても、海水ポンプ室に対して、こ

のダクトの重量が 8％程度と小さいことで、排水ポンプ室に対してのとモーメン

トの影響は小さいと考えられる。 

0:50:10 二目躯体の重量、 

0:50:13 について海水ポンプ室の側壁に付加重量としてさせる形で考慮をしておりま

す。 

0:50:20 その荷重図については、69 ページ、図 9.3－38 原子炉機器冷却海水配管ダク

トの一部 80 として記載をしております。 

0:50:32 続きまして、79 ページ。 

0:50:40 ここから 9.3．5 耐震安全性評価における解析係数についてご説明をしており

ます。この中で 81 ページ。 
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0:50:52 お願いします。 

0:50:54 81 ページの下のｄポツ 10 方向荷重の選定について御説明いたします。です

ね、排水ポンプ室については弱軸方向というものが明確でございますので、 

0:51:11 弱軸方向評価対象として耐震計算をまず行っております。 

0:51:16 その際加振方向に対して平行に配置される妻壁でしたとか、あと、隔壁ってい

うのは、ああしたら荷重としては面内の荷重に抵抗しておりますけれども、10

方向、つまり教授工法の地震力に対してはこれが、 

0:51:32 絵面外荷重の影響を受けることになりますので、回収ポンプ室は弱軸方向の

配信評価に加えまして、加振方向に平行に配置された壁部材の影響を全部考

慮という形で上方向の荷重を作用させることとしております。 

0:51:50 この地震動統合時刻ですけれども、地震動については、基準地震動Ｓｓ－7

は、 

0:51:57 それに水平度の時相反転を考慮した地震動の那覇に加えまして、ばらつき熱

を考慮してその中で最も評価の照査値が厳しい地震動を選定することと、地

震動及び時刻を選定することとしております。 

0:52:14 うん、弱軸方向に直交する断面の大地震時の荷重につきましては、基準地震

動による弱軸方向での地震時荷重算出断面と同時刻の大赤字大磯変えた地

震動にて算出して用いることとしております。なおですね、Ｓｓ－Ｎは、 

0:52:33 これ、こちらの思いですけれども、簡素化にも基づいておりますので、地震動

の方向に偏りがありまして、基準地震動Ｓｓと直交する地震動が基準地震動Ｓ

ｓに比べて小さいということもありますので、 

0:52:49 代表幅ＳＳＭ案となった場合には、2 番目の照査値が厳しい地震動において

も、水平 2 方向の評価を実施することとしております。 

0:52:59 はい。 

0:53:00 続きまして 88 ページをお願いします。 

0:53:07 ここからは三次元の応答解析の方針の御説明になります。 

0:53:14 海水ポンプ室には先ほど申し上げたように四つの機能要求されておりますけ

れども、定例浸水防止のための止水機能というものが要求されますので、構

造部材については、ひび割れ状態を評価できる非線形のスリット様相落ちるこ

ととしております。 

0:53:33 そのモデルについては 89 ページの図 9.4－1 にお示ししております。 

0:53:40 はい。 

0:53:42 続きまして 97 ページ。 

0:53:47 はい。 
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0:53:49 97 ページでは照査自国の選定といたしまして、二次元動的解析、二次元地震

応答解析から追設する時刻をこちらで御説明しております。この照査時刻に関

しましては、上構造的特徴を踏まえまして、損傷モードごと、 

0:54:09 また、部材ごとに評価が厳しくなる時刻というものを、大地震と解析の結果か

ら、複数選定しております。その選定結果下の図の表の 9.4－1 に示しており

ます。左っ側からですね調査時刻損傷モードを着目部位。 

0:54:29 あとＳＨＯＥＩ荷重の抽出時刻とありますけれども、損傷モードについては、曲

げ軸力系の破壊及びせん断破壊、せん断破壊については面外方向、面外せ

ん断を面内院内センターというものを考慮して合計 9 時刻、 

0:54:45 ウオーク選定しております。 

0:54:49 こちら時刻の 2－2 と 3 自国のごとく時刻の 8 と 9 っていうものが、これ同じよ

うになってますけれども、こちらについてはミリ右変形した変形それぞれの応

答時刻を選定することとしておりますので、賞味記載しております。 

0:55:07 こちら 9 時刻Ｍｗ7 は、当地震動 7 班に対してばらつきも含めて、の方解石ケ

ースといたしましては約 400 ケース弱のケースする方法を実施することとして

おります。 

0:55:25 続きまして 98 ページをお願いします。 

0:55:30 98 ページは三次元モデルに再開する税入力荷重の条件について御説明して

おりますが、こちらは先ほどもありましたけれども、人三次元モデルにおいてま

してもを竜巻防護ネットの反力及び原子炉機器冷却は海水配管ダクト、 

0:55:49 鉛直部の反力についてご説明いたします。101 ページをお願いいたします。 

0:56:01 こちら竜巻防護ネットの反力の説明になりますが、竜巻防護ネットの反力につ

きましては、荷重の再開位置での応答加速度を竜巻防護ネットの重量向上し

た慣性力として再開することとしております。その際開示については、 

0:56:20 図の 9.4－13 の三次元のモデル図のうち紫色でハッチした箇所、こちらのほう

にハンセイ力として慣性力として考慮することとしております。 

0:56:34 はい。 

0:56:35 続きまして 102 ページをお願いします。 

0:56:39 それで 102 ページ。 

0:56:43 原子炉機器冷却海水配管ダクトの鉛直部の荷重になります。 

0:56:49 こちらにつきましても海水ポンプ室に接続している位置における応答加速度と

いうものを抽出しまして、原子力機器。 

0:56:59 冷却海水配管ダクトの延長部の自重分というものを考慮した慣性力を入力す

ることとしております。その入力の範囲につきましては、図の 9.4－15 の緑色

でハッチした部分になります。 
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0:57:19 105 ページ以降からは 105 ページをお願いいたします。 

0:57:25 105 ページから 162 ページにかけまして、入力地震動の説明になりますが、こ

ちらについては、そうとか自動で特に変更ございませんので、説明割愛いたし

ます。 

0:57:40 163 ページをお願いいたします。 

0:57:46 163 ページから 164 ページにかけまして許容限界の設定について御説明をし

ております。こちらには、下記の量自体の限界についてお示ししておりまして、

解析値ポンプ室、四つの要求がありますので、それぞれについて、今日限界

を記載しております。 

0:58:06 この許容限界の設定については別途資料 1 の方針等をやりませんので詳細

についてはいたします。 

0:58:14 はい。 

0:58:16 説明については以上になります。説明ありがとうございます。質疑に入ります

が、質疑についてはちょっと 

0:58:24 もちろん、いろいろコメントちょっと集約して幾つかの中の項目ごとに分けてや

りたいと思ってますね。まずは増発関係をやったときに、 

0:58:34 その次が三次元の耐震評価に関する全般のもので、その辺りそれ以外の個

別でちょっと評価条件きちんと解析値と個別の詳細なところに人だけじゃ、ま

ずは 

0:58:50 増厚分関係間接質疑から入ります。 

0:58:56 そうですね。 

0:59:01 はい、どうぞ。 

0:59:04 はい。 

0:59:06 はい。 

0:59:11 どうされてるという状況で 

0:59:18 それはされてる部分が補強部分で具体的な系統で書いてあるんで、どうして、 

0:59:33 はい。 

0:59:37 よろしいでしょうか。東北電力の菊地です。了解いたしました系統補強部がわ

かるような形で進めと修正したいと思いますね。なんだと思うんですかと思い

ます。 

0:59:52 だから、 

0:59:54 今、 

0:59:58 はい。 

1:00:00 はい。 

1:00:04 はい。 
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1:00:08 今回の 

1:00:12 基本として、 

1:00:15 これは、 

1:00:17 はい。 

1:00:19 まあねやその他 

1:00:26 はい。 

1:00:31 メール 

1:00:32 でしょうか。 

1:00:40 どく電力のキクチです。そちらにつきましては評価結果の御説明とあわせて更

新統について御説明いたします。 

1:00:48 はい、よろしくお願いします。 

1:00:52 三番目、次はですねえ。 

1:00:57 同じく 

1:01:00 それでは、 

1:01:02 森山です。 

1:01:05 また、 

1:01:09 続きまして、 

1:01:12 8 番。 

1:01:15 ただ、 

1:01:16 形で、 

1:01:18 そして、 

1:01:20 宮下が 

1:01:23 すみません。 

1:01:25 そのあたり、 

1:01:26 はい。 

1:01:27 ただ、 

1:01:30 はい。 

1:01:31 東北電力の招致いたします 

1:01:35 ただ、 

1:01:37 うん。 

1:01:43 はい。 

1:01:44 はい。 

1:01:46 はい。 

1:01:55 はい。 

1:01:59 はい。 
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1:02:01 こちら、 

1:02:04 はい。 

1:02:06 続いて、 

1:02:11 この 29 の 

1:02:13 県、 

1:02:15 どこにある。 

1:02:17 はい。 

1:02:18 うん。 

1:02:20 はい。 

1:02:20 はい。 

1:02:22 はい。 

1:02:24 はい。 

1:02:31 東北電力の 

1:02:33 内田です。 

1:02:34 記載わかりやすいように修正させていただきます。よろしくお願いいたします。 

1:02:43 ミウラです。 

1:02:46 今の質問は 3／Ｃなんですけど。 

1:02:48 竜巻防護ネット 

1:02:50 資料見てたら、そこは、 

1:02:53 うまくそこは簡単で水室 

1:02:59 よろしいですか。 

1:03:01 ください。非常に 

1:03:05 あと、 

1:03:06 今の 13 ページ。 

1:03:09 主なんですけど。 

1:03:11 ほんで、 

1:03:14 先ほどお持ちだというのはその検討すんだって。 

1:03:18 はい。 

1:03:19 実強度は圧縮強度試験結果、 

1:03:23 使えますということになってますよね。5 月。 

1:03:27 3 年 

1:03:32 まずはされるのかなと。 

1:03:35 ただ、既設部は、当然、設計基準強度があり、 

1:03:38 波食結果がありますね。今回共同変えてずっとやるんですね、それの実強度

っていうのは、 
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1:03:47 どういうふうに設定される。 

1:03:50 注意喚起させます。 

1:03:53 続いて、 

1:03:58 東北電力イトウで新設交番積むにも、 

1:04:05 はい。 

1:04:06 としては入って、 

1:04:12 はい。 

1:04:14 そこでですね。 

1:04:16 でしょ。 

1:04:22 はい。 

1:04:26 他社さん。 

1:04:28 確か僕の記憶だと。 

1:04:31 うん。 

1:04:32 土木の困って実強度を使うって多分許可で入ってましたっけ、そこまでまだ方

針としては話してなくて、今回工認で確かコンクリート幼稚園仕様書では、 

1:04:45 実強度を 

1:04:48 使ってはいけないっていう 

1:04:51 シナリオになってないからっていう説明がなくて聞いた記憶があるんだけど、こ

ういうふうになってそういった今までの説明でしたっけ、キーとしては、 

1:05:01 初めに月ごとっていう話だったということを最初の時の議論というのが初期剛

性低下をもう少し対岸で載せると所得層陽圧そのもの地図強化する考えませ

ん逆にその逆な意味で協働の構成で、 

1:05:19 マツモトキヨシさんするやつで果たして 

1:05:23 もう一つは仕様と解析で相互作用的に科学的にじゅ 

1:05:30 かなり御強度でなくて剛性を上げてる分にはいいと思うんですよね。だけどそ

のあと三次元の解析したときに、いわゆるここ構造設計ですよね。そこで基本

的に今日の関係になってくると思うんですけど、せん断耐力とか、 

1:05:45 フグも一応実強度を使いながら進んであそこ積極早期事業結果わかりまし

た。そこがちょっと 

1:05:53 実剛性ということだけだったら、ああだと理解しまして、そういう話がちょっとあ

った記憶があるんだけど、構造、 

1:06:02 最後の共同評価のところでシステムの実強度っていうと恥、初めての形である

から、ちょっとそれは実績がないからちょっと 

1:06:12 僕は記憶してた形できめ細かなかったんで、ちょっといま一度確認させていた

だきますけど、実強度を用いたケースだから、分圧と柏崎の原子炉建屋で実
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業とか基づいて実効性を使ってるっていう理屈が近いような話ですね、意味合

いとしては、ただそこでは、 

1:06:34 単に、ここでは積層したほうが設計的に安全側だからという位置付けにしてる

っていうんですよね。 

1:06:41 理解しました。3 荷重が大きくなったら、先ほどの話ですけど、映像の実協議

等々が立ちます。 

1:06:53 すみません。 

1:06:54 事業でもあります。 

1:06:56 はい。 

1:06:58 地質構造については推定強度を使うことにしてるんですけども、2 号海水ポン

プ室については、地震応答解析モデルのその剛性の設定で等価剛性モデル

を用いているというようなこともありますので、ちょっとそちらの設定の仕方に

ついては、またちょっと整理して、 

1:07:22 規制庁の三浦ですけど。 

1:07:24 いや、 

1:07:25 端的にお答えいただき、 

1:07:28 5 月の実強度というのはどうしてですか。 

1:07:32 どうして 

1:07:35 メリットです 

1:07:38 駄目新設構造物も含めてなんですけれども、また出せる下からコンクリートに

ついては 

1:07:46 すいません原子力学会基準等ドイ本基準の大きい方の推定強度を使うことに

してますんで、そうしてるんですね、記載がないんですけど。 

1:08:01 解析遅くなってますかという、 

1:08:04 こんなんですけど。 

1:08:12 東北電力の記事少々お待ちください。 

1:08:26 だけ水位勉強さっていうのをちょっと 

1:08:35 はい。 

1:08:39 先ほど、 

1:08:40 こちらで設定して、 

1:08:43 それから部分もそうですけど、新設は推定してるやつで、 

1:08:49 では、 

1:08:58 第 2 弾と調べたんですが、 

1:09:04 そこのロジックは。 

1:09:07 はい。 
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1:09:10 タブレットですと評価しております改めて整理して回答させていただきます。 

1:09:20 規制庁浮上ですね、私のほうから 1 点だけなんですけども、さっきの増額分の

設計基準強度ちゅうのはもともとの既設棟も同じに何でしないかなというふう

な内容は何かもしこちらから何かそれで悪影響って何か出ないんですかね。 

1:09:39 ちょっと私が言うのは例えば先ほどちょっとタニグチたんすけど既存投資型赤

字屈折一体性を確保するときに何かヤング係数がもし協議の違いで田中層っ

て、 

1:09:56 元利金とか入居っていう中で何となくありそうな気もやっぱり危ないかもしれな

いですけど、それで何かや、結局なんか同じ基準強度を使えば何かあんまり

聞い工が機能して作ったら、また今後多分事例の評価とか松永あたりでちょっ

と 

1:10:13 御説明ですかね。なんかいただければなというところで、はい。 

1:10:17 それはいかがでしょう。 

1:10:21 東北電力の菊地です。 

1:10:24 こちらも 

1:10:29 設計基準強度の間違い等については 4 月分の説明で御説明のときにあわせ

て 

1:10:37 準備金の設計も含めてですね、御説明させていただきます。 

1:10:41 グループイトウです。補足ですけれどもせん断強度を持ったワークだったらを

上げたいときにやっぱり基準と決定の負担分も上げたいということで、設計基

準強度を上げているところがあるんです。そこの取り組みについてはまた別

途、 

1:10:57 基金設計目標として使ってるんですよね。ただでも体操突破口だけ抑制ところ

すべてという問題が出てきちゃったら、 

1:11:07 あとですね、 

1:11:13 また、規制庁のエザキです。一つ気をつけなきゃいけないのは、柏崎等では合

成っていう話ではありましたけれども、実際にここは無理って、 

1:11:27 事実なんだ、剛性を使いたいという話があったんですが、それにあたって、ここ

は後からコア抜きしたところ、 

1:11:37 代表性があるんですが、 

1:11:41 こと全体としてね。そういったことが一つ課題でありました。 

1:11:46 御社の場合は、管理の 

1:11:50 剛性を高めることで、安全側になってるんで、我々はＯＫかなと思っています。

だけどその実際の設計を許容限界として使うんであれば、やはりコア抜きした

ところと評価する部位とかですね、そういったところとの代表性だとか、 
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1:12:08 網羅性っていう観点が必要になるんで、ちょっと厄介かなと思って、6 最初聞い

たんですけども、その辺はまだちょっと詳しい話をしてですね、説明を受けてい

ないので、その辺はちょっと危惧されるなんていうことで、ちょっと所管だけ使う

お話しします。 

1:12:26 特に 

1:12:29 ばらつきの検討については了解いたしましたが、今からもお話しさせていただ

いた方は新しく 

1:12:39 設置する部材について、設計基準強度を高めの北斗使います。そうですね。

はい。 

1:12:48 了解しました。すいません。私もちょっと今、 

1:12:52 実現はちょっと取り決めといいますのは簡単な勘違いということで、 

1:12:58 そうですね。 

1:13:00 次回は多分、目次で何かの増厚の中の項目が何かちょっと今回、 

1:13:06 ②の資料の 

1:13:09 うん。 

1:13:11 やりました目次の 2 ページ目のしたところですねですかね。はい。 

1:13:19 ここに前科ＣＣｂとかでいろいろな目的とか、その要求する中でそういうエザキ

がみずからのこれちゃんと説明があったように理解したＥｘｃｅｓｓｉｖｅちょっと確

認したいんだけど。 

1:13:32 どうぞ。はい。 

1:13:33 そうですね。皆い誤差じゃ 19 ページで、これはちょっと考え方のほう確認だけ

ですね、いわゆる新制度が要求する部材で横紫のところで囲われていてこう

いうポンプが乗っかったポンプの方とかですね。 

1:13:51 いわゆる円形部分とか、そういったｋｅＶのですねありがたくとかっていう話でわ

かるんですけど、多分水路の部分もあるし、壊れたら支持機能を喪失しちゃう

しちゃうから。 

1:14:05 オオムラの議論になるんじゃないかなと思うんだ考え方だけ直接的には乗っ

かるけども間接支持はここで下の水量の所紫と。 

1:14:15 ちょっとえげつないだったのはあるんですが、何か機能としては簡潔にお願い

します。基本的には 16 ページのほうでもっと厳しい通水時の教師的となってる

からいいんですけど、設計の考え方としては、こうしたのところが、 

1:14:31 水路部分のところが、基本的に前段階でぱっと露呈したってしまうとして具体

化できる沈下してしまった人天井そしたら続きの創始者から望月のほうは解析

のは、 
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1:14:45 有してるっていうふうに考えているんですが、けばあまり関係ないんでしょうけ

ど、側壁とか、 

1:14:53 東北電力の菊地です。こちらのほうを今 

1:14:59 紫色に 8 ってのはさ、おっしゃる通り、本部及び配管が直接の部分について記

載をしておりました。今ご指摘の事項を踏まえてですね、実際その支持機能を

発揮するために、どの範囲を 

1:15:16 確認すればいいのかということももう一度再整理して、多分それぞれ答弁ピッ

トをつくっていただきますと、支持機能とここで示してるのは、概ね弾性範囲。 

1:15:31 ここで示したのは、実際の機器の悪化とかがあって、概ね弾性範囲にしなきゃ

いけないところを単純に来ていてて構造健全性という意味であって、全体とし

て当然したとするとかもうセンター破壊してはいけないとか、そういうところは、

南方と建設イトウべき全体に対して 

1:15:50 規制庁の植竹です。多分ですねその辺がわかるように、多分、紫のところは弾

性単価とかって断線使用するっていうのはちょっと意図として酌み取れてなか

ったので、その辺と多分下は、 

1:16:04 全体の 

1:16:06 うん。 

1:16:08 レベルっていうか、レベルを抑える変わらないことを維持するっていうことでな

ると思うんですと、またじゃっと違う何か議論になるかもしれないし、そう。 

1:16:20 そそれぞれの部位がどのような景気の提供を基金辺りとかっていうことしか決

しとしてですね。ですからその、それからわかるようにちょっと説明いただきた

いと思います。よろしくお願いします。続いてですねと。 

1:16:39 ちょっと 50 ページで物、これはさっきの日司いい関係するところになりますが、

この絵だけ見てしまうと 

1:16:53 なぜこっちの右手のほうが有効にできるかの影響がないのかってのはちょっと

わかりにくいところに黄色いところが当岩盤なんで、警察でそこ流動ってあり得

るだろうし、絶対構造物がありますよね、いろいろあるとか、 

1:17:08 その辺の説明はちょっと加えていただかないと、これを全部やっていただきま

しわからなくて、 

1:17:14 先ほどフローチャートではお話させていただきましたけど、 

1:17:18 それも踏まえてちょっとこういった懸念もあり、でてきますんで。 

1:17:23 十分に説明し尽くしていただければと思います。こっちの断面より効果的では

ないかなとちょっとよくわからないので、例えば 49 ページは先ほど一次元の話

もあるでしょうし、実際 2 防潮ていうのを検討するのでだめイコールか事業な

んか判決です。 
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1:17:41 言われてましてね確かね。だから、その結果で、ある程度推測ができると思う

んですけど、ちょっと 10 バンク方向のほうの右手のほうですね、取水量が 6

はどういった位置付けに 

1:17:55 でき液状化しなくて、2 ケースとして考えているところがちょっとわからないの

で、そこのところのイトウですと 28 ページに当室が出てまして、再検討事業と

水道が接続してもあるだろうということはありますので、 

1:18:13 右側の水位については今海水ポンプ数と大きく評価するということでも生かし

てモデルの 50 ページのモデルのほうには出てこないしという説明があります

赤いおっしゃりたいのは、 

1:18:30 28 ページの部分でいうと帰属カード工事の要員の地下水は水路の 

1:18:39 上を超えており、別添で 

1:18:45 平面図、 

1:18:47 どうぞ。 

1:18:49 いわゆるあれですよね、この取水のがポンプ室にぴったりと底面的にも、 

1:18:57 地盤につかないような形で全部整理しているので、だから蓄圧いいが、簡単に

してきたさかい水素酸素が動くことが触れていないとポンプ室っていうことで

す。はい。その辺でちょっと 

1:19:16 わからないので、 

1:19:19 有効応力解析 06 でやるかどうかというところでまた説明いただければと思い

ますけどここやっぱり我々としては、図面だけ見てると、そういうことがやっぱり

理解できないっていうのはわかっていただけるかと思いますんで、これはちょ

っと説明をもう少し丁寧に 

1:19:36 うん。していただきたいなと思います。68 ページの火災防護ネットの 

1:19:44 次回の 

1:19:46 位置図と荷重の荷重の与えがこれでいいのかというのがちょっとわからないな

と思っております。 

1:19:54 これ流量ということで、よくあるのはこういうような設備をの重量抜けて、それを

流量として評価して、 

1:20:03 どうかよく振ったりですね見るっていう方法もあります米国ちょっとなぜわから

ないのかっていうと、活動規模積が支所が複雑なので、 

1:20:17 実際に水平動の地震動張ったときに、ほぼ市長だったり、 

1:20:25 ちょっとその辺を取り入れたりストッパーみたいなものもあったり、ちょっと複雑

になっているので、その関係からしてこの荷重でいいのかどうかちょっとわか

んないなと思っています。 

1:20:38 なのでこの荷重通り実体で考えたときの致傷機構 
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1:20:44 も踏まえたときに、 

1:20:46 これで安全設計的に安全側だよっていう説明をしていただきたいんですけど。 

1:20:51 富士通を用意していただきたいと思ってます。よろしいでしょうか。 

1:20:56 今これだけだと、何ていいのかがちょっとはっきりわからないので、どこで吸収

して、実際に覚えて、 

1:21:06 いや、改善するんですけどね。だけど、 

1:21:10 こういったところで価値として考えるかで全然断然がとして、 

1:21:16 考えられるのかって言いました二つの話ではなくて、実際的にはこういう考え

たほうが安全だというと、いう形として、 

1:21:24 実を言うと、こういったときに何か今までなかったら新しいことを新設するとき

は事実であって、 

1:21:31 重量とファンを荷重だとか、オーバースペックＢ向けてくんですよね、いわゆる

竜巻防護ネットか変わったとしても活用変わりない。 

1:21:42 単純に言うと、海水ポンプとか、 

1:21:45 中国の中部電力なんかは大体荷重で評価していて、 

1:21:53 流量ソフトと 

1:21:56 1 点に対するやつ全部万遍なくなってくる置けばそれは、 

1:22:01 使用の主要な行動買ってもあまり大きく変わらないんで、設計変更しなくて済

むので、ちょっとそういう話ですよね。そういう感じで起こら薬っていうのか、実

際にはここにわからないんだけど高分配そこがなぜ 

1:22:16 だからというような説明はしておいていただいて、仮に竜巻防護ネットなんか

が変わっても、あまりここは、 

1:22:24 言及しなくていいのかというような話でわかるように、ちょっと説明していただき

たい。いわゆる、この内訳として、これにどれだけのご出席設計触っちゃ同時

並行で設計しているので、あちらの、 

1:22:39 影響がどういうふうに影響を受けるの方。 

1:22:42 わからないので、 

1:22:44 それはちょっと説明いただきたいなとそういう趣旨ですので、これを使っちゃい

けないとそういうことではないんだけども、 

1:22:57 努力イトウです 

1:22:59 意図は理解いたしましたので大きく記載を充実させていただきます。若干補足

させていただきますと、情報もここに記載しているのは常時の荷重になります

モデルというのは竜巻でそこを 

1:23:14 そうですね。 
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1:23:15 そこは今の竜巻荷重両方そのまま縮め堰応じ程度下げさせてここの先はもう

ちょっと資料充実させていただきます。動解析には授業を押してとして載せて

いて、そのまま書いてパック追っかけてます。 

1:23:33 ゴム支承とか提言される部分を 2 台では補強設計をしているということで、そ

ういうところでも保守的だと思うしてると思います。その変化を改めて説明させ

ていただきますと、規制庁ねだけ了解しました、もともとですねここの 

1:23:52 ここでやって思ったんで、最初の出発点は勘弁サイトでは、竜巻防護ネットと

かポンプピットでモデル化してたりしていきつつあるんですよね。 

1:24:05 実際、そういった場合にある九州電力だって、ちょっとするけど、実際にポンプ

ピットと竜巻防護ネットをモデル化してるケースがあって、そうすると、 

1:24:17 それは 

1:24:20 実現できていただいて評価してるからですかね。 

1:24:24 いわゆるファイバー要素とか、いわゆる武田モデルで、いわゆる応答計算も構

造計算をやってしまったんだからそうだけど、けど、そういったパターンもあっ

たんで、 

1:24:35 実際今までもう既工認の中でこういった荷重で評価してるところもありますん

で、決して否定するものではないんですけど、そういったことで、 

1:24:48 課長の方の根拠をもうちょっと説明いただければと思います。 

1:24:54 あと、 

1:24:55 69 ページは、やっぱこういうふうに荷重で入れてしまうんですが、わかるんで

すけど、それともうちょっとわかりやすいの観点で、 

1:25:04 建更の平面位置、 

1:25:09 が平面位置がわかるような平面図か聞こえてもらうとわかりやすいかなと思い

ます。それはまた記載の充実ということだけです。 

1:25:21 御説明はちょっとね、まだ完全に読み切れてないのが 83 ページは時価ワーク

しきれてないのが 83 ページと 84 ページになります。 

1:25:33 ここで、 

1:25:35 例えば表のほうがわかりやすいと思いますけども、83 ページの表で言うと、 

1:25:41 基本ケースに関しては全部やっていきますと、 

1:25:44 そん中で、仮にその指標値が、 

1:25:50 樋口。 

1:25:51 先ほど、照査値が 0.5 以下であれば、基本的には 

1:25:58 うん。 

1:26:00 うん。 

1:26:01 普及血中で厳しいケースでパラメーター掘っていくと。 
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1:26:05 言った話なんですよね。で、 

1:26:08 一方で、 

1:26:10 それで．5 を一部超過したものに関しては 

1:26:14 せん断紙かもしれないけども、それに対してパラメーターを振って幾つか質問

をちょっとわかるんですけど。 

1:26:22 それが曲げももう曲げ軸力センター、 

1:26:27 それぞれになれば、0.5 を超過してればその基本ケースも想定地震動 

1:26:33 に対してそれぞれ、 

1:26:35 このケース②③④をやっていくと。 

1:26:40 いうふうに読み取りました。一方で、ほかのサイト等について柏崎としてＴ 

1:26:49 要は、一番最後の部分。 

1:26:52 ふうんフローチャート部最後のところ、最後のプロジェクトのイベントのところ

で、 

1:26:58 2 と柏崎でやっていることは、そういうパラメーターを 

1:27:04 基本検査①から②③④という横方向にケースふやしていくわけですけど、そう

した場合に、 

1:27:13 例えば、警察、 

1:27:15 基本ケースのところで、 

1:27:17 例えば、ＳＤ湾がとＳＢＯが全く調査事業からなった場合、 

1:27:25 また、今後ちょっとしかさが足りなかった場合、一番厳しいケースにおいては、

チェックするっていうことは、そうなってるんですよね。そこを関してはどう考え

になっていますかって、まあそれは随時検査結果が出てくるしてきてもいい話

なんですけど。 

1:27:44 彼らはもう初めからフローチャートに変えているので、それがないんですけど、

かなりケースになりますけども、 

1:27:53 今回、なかなか大変だなと思うのは、発注で差別なくて、 

1:28:02 あくまでも 

1:28:04 断面力っていうかその応力で構造計算ができる。 

1:28:08 34 やって上で出てきてるんで結構刺さっアプローチでやってるんで厳しいなん

ていう厳しいというかかなり精緻ではあるんだけど、大変な作業なんてのはす

ごく理解してるんですけど。 

1:28:20 例えば労務下がってない、またはほぼ同じぐらい。 

1:28:27 タケウチどっちを選ぶかって話なんですよね。いろいろばらつく地盤のばらつき

てすごくこういったんですけど、きままの状態で、必ずしも線形補間的に変わっ

てるわけではないと、今、それとも実績っていうか測っているのでやはり 
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1:28:47 安全余裕がかなりあるんじゃそういう話にはならないんですけど、タッチの差で

ちょっと 

1:28:54 破壊に立っちゃうんじゃないかっていった場合はやっぱりその辺はアプリ厳し

いで見るしかないと思うんですよねとへんは、 

1:29:02 うん。事業者としては今どういうふうに考えてられるかというのこれは海水ポン

プだけに限らないんですけど。 

1:29:14 どう。 

1:29:15 本店側って書いてからですか。 

1:29:25 はい。 

1:29:26 東方電力のサイトウ数ヶ所しか際 

1:29:38 はい。 

1:29:40 東電をされてます。そのような微妙だというかだった場合は、ましょ措置を見な

がら、検討していきたいというふうに考えております。 

1:29:52 以上です。わかりました。フローチャートじゃとかで何か説明はすることはない

んでしょうか。 

1:30:01 はい。 

1:30:04 東北電力のサイトウですとかもその辺のフローというのはも含めまして、検討

させていただきたいというふうに思います。以上です。よろしくお願いします。 

1:30:15 はい、承知しました後ですね、分散 100 ページ、 

1:30:22 ですね、ここから動的解析の防滴課長結果から荷重を抽出してくるっていう話

になっていて、 

1:30:31 慣性力もさることながら、104 ページの 

1:30:38 いわゆるですね、6 回のずれてる受振自動圧密よね全応力やっておるんで、

今のところは制水圧っていう話はないんですけど、統合をどうするやつって出

てこないんですけど、動水なんで。 

1:30:55 そうした時の周年せん断力と動圧 

1:30:59 あと慣性力の考え方はどうしているのか、それは事務局の中で最大値で、そ

れぞれの組み合わせはもう時刻発生時刻のことは無視して最大値で方向荷

重の作用方向に関しても含む。 

1:31:16 確認施設にとって設備にとって不利な状況で物を作っているという方向も今ま

で過去の大昔の工認設計ではありましたよね、そういったたぐいでやっている

のか、それとも、 

1:31:31 時々刻々と見た上で一番厳しい時刻を何らしかの判断基準に基づいて決めて

いて、その自国の 

1:31:41 荷重を 
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1:31:43 フグ方向性も考えて出てきてる方等の方向性も踏まえて、議事録の静的ＦＥＭ

に入れようとしているのか。 

1:31:54 二つ考え方が今従来の方向で言えばあるんですけど、どちらでしたっけ。 

1:32:01 東北電力の菊地です。97 ページをご覧いただきます。 

1:32:09 結論から申し上げますと当事国で 

1:32:13 高圧慣性力はいたしておりまして、その時刻というのがこの、こちらの 9.4－1

の表に書いてある時刻の 1 から自国の 9 まででそれぞれのですね、 

1:32:28 損傷モードに応じた時刻、 

1:32:32 のオノに関与する炉圧応答時刻で抽出してそれを三次元モデルを仮定した形

で評価しております。 

1:32:40 で、 

1:32:41 規制庁エザキですね、この考え方は一つの通りではあるんですけども、一般

論的にですね訪れる方とかそういう時代から考えて、こういった時刻は厳しくな

るだろうっていうのは多少はわかりますけども。 

1:32:54 通訳農業離職なんか示さないといけない。 

1:32:57 これは他の層直上の施設になるから、詳しいこと言えないんですけど、やっぱ

り同じことやってますんでそこで得られているっていうのはこの時刻で間違い

なかったと言った確認を取って、 

1:33:11 はい。 

1:33:14 例えば、うん。 

1:33:16 一つの方法としては、 

1:33:19 最大時刻時刻無視した最大時刻と見比べても、 

1:33:25 もう 

1:33:26 遜色ないのかとかですね、あとは、何ていうんだろう。 

1:33:31 これを例えば今フラッシュでやってるんですけどフラッシュの 

1:33:37 正解モデルっていうか、そこの地盤とっちゃって、それに 

1:33:42 2 次で婚活入れてみて読解で出てきてる。 

1:33:48 冒頭ありますよね、ないと。 

1:33:51 もう最大調査できてるかどうか。 

1:33:55 てるんでちょっとわかりにくいいわゆる二つちゃってます。パセリ米Ｐａますよね

これ。 

1:34:03 Ｆ－サイトウというフランスだった。 

1:34:06 聞いたことでありますよね、スピードアップでそこを地盤、いわゆる 

1:34:11 うん。 

1:34:12 ここで言うと、 
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1:34:19 はい。 

1:34:20 はい。 

1:34:25 ここで言うと、 

1:34:27 構造物だけ残して、 

1:34:29 方々っていうのはこの岩盤ラインだけ残して、 

1:34:34 今、御三次元に出てる荷重を 

1:34:36 入れていて、 

1:34:38 実際の隆起はした時の 

1:34:40 ない。 

1:34:42 複合平米予想なんでせん断力しか確か多分、 

1:34:47 多分ＸＹとか、うまく使えないと思いますけど、そういったもの 

1:34:51 また、私はそうせん弾力という感じで。 

1:34:54 休憩室だと思いますけど、ここで、それでそれが再現できてることとかで何か

実証していたと思うんですよね。だから何でここは最大のことが選ばれてるっ

ていう事情を 

1:35:06 していたと思うんですよね。 

1:35:08 だからそういった中地区ですね、考え方はわかるんですけど、何らかそういう

検証はしていただく必要があるかなと。 

1:35:16 やり方はいろいろな方とは思うんで、それは今、事例的に言われた聞いたら、

審査の中で聞いた範囲の中の事例をお話ししましたけどそれは交渉というも

のではないので、今の地下 

1:35:29 多分決算会社さん。 

1:35:32 やって検証されたと思うんですよね。うん。 

1:35:36 妥当性の確認をいつ言われても良い準備はしてるはずなんでポートのずっと

わかりやすいプラザって多分その辺はですね、大手じゃないんですけど、地方

自治法で実際破損など、 

1:35:53 すみません。 

1:35:56 確か補足突っ込まないとやってもらってるんで、それからあとは本当言うと剛

性の求め方でやってる三次元で構成を求めてそれを二つのやり方は 109 と東

北さんのやつを見てもらって、 

1:36:11 それからもうここにもで終わっちゃってるんで、今言ったような荷重も検証、 

1:36:18 もうまでもう超えちゃってるんですよね。だから、そういうこともあるので、ちょっ

とその辺はちょっと 

1:36:24 説明性を十分高めるっていうことで、 

1:36:28 今後こういった生徒さん出てくると思うので、 
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1:36:33 まず、こういったことも一つとらせていただいて、この計算かけた荷重であれば

まず間違いなくない安全側だと。 

1:36:44 いうような説明を今後ある程度データつけてもらって説明いただきたいと思い

ます。当該部決算を 

1:36:54 もし異動は連動いたしました。また全時刻の最大の報告書課長を作って、それ

に対してこの全般時刻 1 から 9 までのやつ全部並べて崩落等そうだろう。 

1:37:08 占めているんだっていうような形が一番説明しやすいかなと思ってますけども

だろうし、なんでも構いませんから、病院で現象がつけさせていただきました許

可でもやって欲しいんでしたっけ。 

1:37:23 はい。 

1:37:25 何か災害時なかなか付着物沢山見てみた結果なんでしょうし、復旧して、 

1:37:34 というのが、ただあの中ではですね。 

1:37:37 もう出てきてるのは災害が研修ってとこなんかは確か電力連事業でもいいん

だとかそういう話になっていただきます。 

1:37:48 この辺ですね、荷重の根拠に関してはちょっとまだ十分説明していただきた

い。 

1:37:56 はい。 

1:37:58 私から。 

1:38:03 そうですね、ちょっと一旦じゃ休憩をしましょうじゃ 20 分再開でお願いします 

1:38:13 はい。 

1:38:16 はい、じゃあヒアリングのポート再開したいと思います。質疑ありまして三次元

耐震評価の全般に関するものかとかありましたんです。はい、じゃあ、皆さん

からすると。 

1:38:31 規制庁の小野です。 

1:38:35 設置許可のときの話になるんですけれども、許可のときの補足説明資料って

結構丁寧に書いてあったと思います例えば二次元地震応答解析の求めてき

た荷重を三次元のほうにイトウかけるのか、エリアごとにあったかをやっぱ見

といて、学校、 

1:38:53 いろいろ使ってかけたりとかあと水平 2 方向と一方向時に一番パネルどうして

るとか、少しずつ貸してわかりやすく書いてありましたので、機能という内容っ

ていうのを少しわかりやすさの観点での通りにいっていただくことでしょ。 

1:39:11 6 年に 1 回いたしました。よろしくお願いします。 

1:39:18 うん。 

1:39:19 3 社の平成 30 年 8 月の審査会合資料、以上でございます。 

1:39:27 ぜひさせいただきます。 
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1:39:30 規制庁の三浦です。 

1:39:33 私から幾つか確認させてください。37 ページ。 

1:39:40 ですが、 

1:39:43 はい。 

1:39:45 はい。 

1:39:46 うん。 

1:39:50 そこにＴなんかは、既設部高圧部ですね。 

1:39:56 これを横断面みたい。 

1:39:58 加味すると。 

1:40:00 モデル化されてるんです。 

1:40:02 その辺りのすぐモデル化されているはり要素中心がその既設号発議中心では

なくて、既設の中心の％です。 

1:40:16 これは実際のメーカー 

1:40:20 このモデル化についての妥当性を説明していただきます。 

1:40:31 はい。 

1:40:37 はい。 

1:40:39 ここでのキクチです。その中心にいつないということも含めてちょっと記載の充

実化を図りたいと思います。実際の被災とかっていう今もともと堆積に対する

考え方なので、 

1:40:55 なぜ既設部中心にいろいろ数値とか増設とは言いながらも、中間地点になる

のか。 

1:41:22 うん。 

1:41:27 はい。 

1:41:28 それが少ないという。 

1:41:31 うん。 

1:41:34 はい。 

1:41:37 説明が 

1:41:40 一部おかしいですけども、に当たりますの方から体制を確保できるから一歩進

めたいと考えてございます。 

1:41:57 そこは当然できる話って、それともですね、説明いただきたいのは、例えばべ

きと抽象化とか、例えばここ、 

1:42:09 映してるから。 

1:42:12 入ってますけど、いわゆる施設と同様に、 

1:42:17 スギハラの患者さんが言って、 

1:42:21 だからっていう説明は多分すぐこれは以前からこのシステム設計、 
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1:42:31 6 月分の説明でセーフティとは一つ。 

1:42:38 はい。 

1:42:39 今回の分布という類似してるようなことが違いますけど。 

1:42:44 高浜 1 号機のことを御説明っていうのを、 

1:42:50 部分もあるし、それからですね、既設の具体的にその伝達いたして鉄筋広報

活動が必要定着長。 

1:43:03 ところが、地形の話ですね、別々に 

1:43:09 これはどういう体制確保できるかということも見てれば説明してしていただい

て、 

1:43:19 どうぞ。 

1:43:23 規制庁ちょっとマイクがここで結び直します。 

1:43:28 いわゆる一体性という観点で、既設と増設の壁同士が 

1:43:35 体制は始めるということでそれはまた今後また説明をしっかりしていただくとと

もにですねそれと同時に、 

1:43:42 スクラムとの増設の壁も、 

1:43:46 結合ですね、一体性それも多分説明しないだけでいきたいと思います。そうし

たそれで一体性を確保できているから、日本のビーム要素でモデル化できる

んだと言ったロジックんなるんだと思うんですよね。そういったことも含めて何

か。 

1:44:03 すぐ設計の考え方ですよねっていうのは一つ。 

1:44:08 整合図った。 

1:44:10 説明の仕方を 

1:44:13 ふうん。 

1:44:14 していただきたいなと考えてますが、いかがでしょうか。 

1:44:21 当然と思うんです。謄本を 

1:44:25 改めて説明をさせていただきますけれども、ちょっと今、 

1:44:33 ちょっと必ず整理をしますけども、あくまでも 2 事例の会というのは 30 年間局

は普通の慣性力を評価しているものですので、その辺冷凍軸線が正しくどうも

日本が 1 本、 

1:44:51 設計チームからずれていたとしても、基本あんまり使う大きくなっていれば、そ

のときに係る導通が多く幅広く載っていたり、モーメントが大きくなっているの

で、一時的に評価ができるのではないかな。 

1:45:09 考えてます。いずれにしませんけども、改めて整理するかですね、荷重達の 

1:45:18 モデルですから、直接行動設計をするものではないということで理解しました。

ただし、そのときにですね勝ち抜く私のコンセプトから考えて荷重が安全側に
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評価できるんであるという説明をされようということも今されるっていう方針だっ

ていうことも理解しましたので、それはまた改めて 

1:45:38 説明いただければと思います。以上です。規制庁によってですけど。 

1:45:45 これ、 

1:45:46 はい。 

1:45:47 業務 3 日全部作り上げて結構解析法をやらせていただいたので、積極的土地

がなく、増厚分の扱いっていうのがやっぱりできたと思ってたかなっていうふう

に考えておりますので、 

1:46:03 先ほどから出てくるやつ自分の本当に一体性が保てるか争奪共同にかかると

か、あとはその今言ったモデル化の考え方、イトウさんの説明で定性的に示さ

れてますから、分析とか、あと、 

1:46:21 増厚分と。 

1:46:23 一つ、日本のエザキ日本語なんて話ありましたけど、一方の方におかれるべ

きじゃどういうふうにして、コンクリート強度が違うやん計算値番号添一方のほ

うに置き換えたとか、あとはＭｉｌｅ話出てましたけど、ほかの目標、 

1:46:41 2 人とも一体性は耳鼻科じゃ同意というかとかですね、ちょっとこの増厚につき

報告等上げて見て併せてですね、ちょっとそこの部分に絞った説明を 1 回やっ

て欲しいんです。 

1:46:55 もちろんこの最初のほうの増厚分どういう給食だろうっていうとこから始まって

解析上行扱います。こういうことが御質疑をしましたが、全部含めてですね。 

1:47:09 お願いしたいんですが、その辺いかがでしょうか。 

1:47:12 あと、遅れるということです。了解いたしました。次回まとめて全体的 

1:47:19 全体としてですね。シャツに対する考慮として、例えば 3 件説明をさせていた

だきます。 

1:47:24 はい、よろしくお願いします。 

1:47:27 60 ページ。 

1:47:29 すみません。 

1:47:34 もうちょっと考えていらっしゃるので。 

1:47:37 表 9－3－9 で示されておりますが、これもですね、 

1:47:44 整理をしていただきたいんですね。 

1:47:46 特にＪＱ荷重についてで、 

1:47:50 動的解析で 25 解析で考慮されてるか 10 倍になるんですか。 

1:47:58 あとイトウというふうに 
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1:48:03 例えばその負圧関係なのは、初期応力解析から持ってきてるところもあって、

3 地点として入れてるものは一体何だったんですか、この永久管理について、

1 回そこを整理していただけませんか。 

1:48:21 バーッと干渉として書いたとしてもさっき言ったもともとの竜巻防護ネットの荷

重の話があったんですけど、これは動的解析で鉛直グループとして入れてい

てそれが必要として評価されるから幹線としてはこれで 10 分ぐらいで 30 年度

には、多分これは、 

1:48:40 上のほうから加えて、チェックされてたんです。だから、これはサンプよ。 

1:48:47 はい、二次元の動的関する戻るん中に考慮されているというというふうに思う

んですが、例えば 70 ページの実施ページ国会水圧取り組みは、これは前回

宇部興産さんも、 

1:49:02 続きまして、 

1:49:06 東北電力の菊地です。66 ページの北海水圧法的解釈もできて、2 メーターじゃ

ない水圧もそうです。それ全部、 

1:49:17 ここで書かれて来採算すべて防滴解析時に、 

1:49:23 フォールされてる感じで考えてよろしいですか。東北電力の記述の通りで、そ

れでそういう荷重を考慮して、二次元地震応答解析をやって、 

1:49:36 20 年の地震応答解析から得られるのは方向加速度と、 

1:49:43 そういう伝播関する後は都度水圧とか、同水圧は逆にどう手数も考慮された

話だと思うんで、それを二次元の地震応答解析をやられるやつを、 

1:49:56 その加速度等で見ながら山地に出てくるんで、 

1:50:03 内水圧とか海水予算どう地震と解析にはこうこういう形で考慮してるんです 30

都田通しますと、電力のキクチです。98 ページでございます。 

1:50:19 66 ページでは、継続時間外で返せ機能荷重条件に対して、途中 18 ページ以

降がですね、今度は 30 モデルに 

1:50:31 考慮している荷重の一覧になっておりますので、 

1:50:35 こちらで記載しているなしだとするやつについてもですね、三次元モデル微細

化するんですね、今、どちらかっていうと、土木の設計と製造構造物を対象に

されているので、 

1:50:51 だから、常時かかってるかっていう方職業として与えているので、弁それで地

震応答解析をやってるんですね。そうするとするともう毒性とか、その結果に

含まれているので、そのまま断面検討できるだろうっていうで今回は下部構造

物三次元 

1:51:09 今回っていうサービスしてますよね。 
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1:51:11 そうすると今言われたんですね、先ほども御説明二次元地震応答解析の段階

では正しい扱い水圧すべても壊滅的な荷重Ｄ級かちょっと全部含んだ状態で

やっていけば、なおかつそれで地震応答も出してきてその地震を今回やられ

るのは、 

1:51:30 あくまでもってくるのは、動圧とか、応答加速度であって、それを三次元にかけ

てまた動水圧ない水圧をとると同じを三次元のボリュームかけてやるっていう

ことですよね。 

1:51:46 常駐ですね、多分監督するために関係なく説明するような方法 

1:51:55 わからない。どっかへ 

1:51:57 Ｐマークで作曲下式 10 人たちがやってるんですよね。そこで何がしか、季節

的なものが入りますよね。そのあとに水泳上下入力してどうかやりますよね。

その全部でも、 

1:52:15 このシステム解析について行ってるから、常時の初期値やつも、 

1:52:22 ふうん。 

1:52:23 実際には入ってきてるんですか。 

1:52:27 説明のやつ入ってないかもしれない水圧を病診築造参集的事象ところは、応

答加速度のほうはサンプルで登記導通だけど地震時増分があると私は理解

するやつは、先ほどから出してきて、それを下回る可決そうです。 

1:52:46 先生プラスどっかの加速度を使ったわけですからその話はどうかと思う加速度

が例えば補正予算ですね。はい。それはそのそこで評価して 30 基にかけてそ

うですね。 

1:53:03 ちょっとそこの部分だとわかりにくい数値イトウさんとよくわからないところ所協

力会のすぐプロセスだとしたらね、単純に水蒸気量で人事増地震動の増分分

析できないですか。プラス一つずつそれを 

1:53:23 三次元のセル予算設定ヶ月とか昔の話ですよね。そうするとそれはね新たに 

1:53:30 初期 1 月常時どうだとか、そういったものをまた新たに入れていくっていうのは

わかるんですよね。今回は、 

1:53:42 水平上下動のだけをやったＴＢＷから荷重出したんじゃなくて、 

1:53:50 所口月っていう自重解析からやってるわけですよね。そうすると常時の動圧分

っていうのは、いわゆるヨウ素どう 

1:54:01 地盤の要素もうから取り出すわけですから、地盤の層にはもう初期 1 月入って

いてそこから 

1:54:09 地震時の部分がステップ数で加算されてそれができたのが三次元とそうする

とそうそう。 

1:54:17 中では、基本的には、 
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1:54:19 外部から 1 月は上旬までも含めて、参事に引き継がれると、そういう考え方で

1 回答弁イトウ砂防最初ですね、当時の作業をさせて、地震自動開をＰＲＡ常

時分を差っ引いて起こるよう、 

1:54:37 地震荷重として出ますかけてやると時常時はダブルカウントがないように今し

てるんですが、ちょっとこの辺型の部分からなっちゃったんで、ちょっとですね

その辺どういうふうに処理しているのか教えていただけない頭がこんがらがっ

ちゃってすみません。 

1:54:54 例えばね、表 3－9－3－96 ページですね。 

1:55:00 是正指導とか 10 時間 10 分発議とか保守料初め 

1:55:05 そっから出てくるものが出てきた結果を三次元のボリュームも、 

1:55:12 はい。 

1:55:13 ですよね。 

1:55:15 以上です。はい。それは結果的にはもう上場会社になった段階で、 

1:55:25 ふうん。 

1:55:27 もう 

1:55:28 地震と風に戻るには評価されているわけですね、暴力持っていくから、そうで

すね、初級 6 である与える荷重になっておりますので、それと同じものを三次

元に入れて、 

1:55:40 あとは先ほど言った先端部を拒絶するようにとか何とかっていうことをされてる

と思うんですね、ちょっとそこに関係して説明をちゃんとしていただきたいんで

すね、一般的には…魅力は基本的には記されてないかなってきても動的荷重

に戻る。 

1:55:59 安全地震力だけ動かすんので、それを 3 本の三次元でモデル化したときに、

他の荷重の方も別のサンプルをもって来て大学地震力とかいうのはもうすごく

相当手数も地震力壁の荷重はその通りか発言してないんですよね。 

1:56:17 でもね見方も洗浄のやり方、いわゆる気づいたので、多分処理して食べたら

難しいんですが、それは多分抑制といった内容といろいろ工夫をされてると思

うんですが、そのプロセスについて説明をしていただけますか。 

1:56:35 それがわからないところが出て、理解が多分やられてることは間違ってないと

いう理解をして、一方的にしたい。 

1:56:50 東北電力の伊藤です。私もちょっとつまりそこまでは記載してなかったので、懸

命に記載をさせていただきます。導通扱いとその荷重の取り扱いのところはち

ょっと 

1:57:05 はい資料で説明していただけないかなというふうに思います。お願いします。

それと 97 ページ 
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1:57:17 これ、 

1:57:20 詳細選定 

1:57:23 で、 

1:57:24 そこに対してましてですね。 

1:57:27 まず一つは、これ今サンプ部分解析したと思うだされてますね。で、 

1:57:37 これは時刻そのものの各部位が厳しくなる時刻っていうますよっていうことな

んですけど、3 区分されてるっていうのは、それの詳細確認ですけども、それ

ぞれその使い分けしたんです。 

1:57:52 キクチです。例えばね自国の一井に関して言いますと、3、三つの部屋があり

ますので、それぞれでそれぞれの軽減着目した時刻っていうのを 3 時刻と取

り出してきます。 

1:58:08 その他の部屋については、一番着目した。 

1:58:13 厳しい時刻っていうものを、同時刻でもってくれるな形でなので、この時刻位置

とは書いてあるんだけれども、こちらでは 3 種類分散し日本全体の 3 種類に

対する照査をしましてそういう財源として審査する部分のところがですね、その

マトリクスがわかりやすいが、 

1:58:33 議会のスギハラです。多分すぐにやられてるんだろうなとは思うんですが、そ

のときは許可で結局するっていうちょっとすいません、波食詳細な説明いたし

ます。 

1:58:47 そうやってきて今度水位にほぼ 

1:58:52 まず、鉛直なんかをふやすとかね。 

1:58:55 今度その従属 

1:58:58 もう時刻歴っての今度こっち押したいにしてその従属方向から同一地方部のと

ころかけてきたんですよね。で、その辺もですね、 

1:59:11 その際にしていただけますか。 

1:59:13 今まだ概念的にはわかるんですか、実際の内容でございますけども、お願い

します。よろしい。 

1:59:21 6 電力のキクチですといたしました。 

1:59:25 うん。 

1:59:31 本市は、 

1:59:34 はい。 

1:59:36 ちょっと私から言ったのはですね、増厚の話荷重取り扱える照査事務取扱予

算については詳細に説明していただきたいという話です。お願いします。 

1:59:54 私のこの引き続きちょっとスギハラが共通で考慮しないと私のほうでスギハラ

の話をいただきますと、②－4 ページをお開きください。 
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2:00:08 ②の予定についてここでフローが示されて今回、これは地震応答解析フロー

パートその耐震評価フロー中学校で遊ん 5 ページに跨っているので、 

2:00:23 スギハラが言うには、今回の 3 かしぼん刻ま三次元耐震評価をするとそん時

には何か二次元の解析を地震荷重に利用することで、 

2:00:39 それを等価剛性に黒丸踏まえて三次元的に何かもう決定では、 

2:00:49 そういったその二つの項目の二次元地震応答解析でもう一つは、ほか御整理

30 にあたって、そういうルートプロセスっていうのがというところのフローの中

でなかったというふうに現だというので何か入れて組み込んでみては、 

2:01:07 サブクールＬＯＣＡなんか組み込みが可能かどうか。 

2:01:11 ですけど。 

2:01:12 お願いします。意見グループ三次元的な注文引き渡しも行われなく見えないん

ですがですね、後ろ倒して先ほどちょっと詳細な説明をしていただいたというふ

うに理解したんですね。 

2:01:28 じゃあそれまた送水な詳細な今どういうふうに生活っていうのは、実用のこの

フローの持ってるっていうのはですね、9－2－1 の左下のところと、 

2:01:44 次のページの 9－2－2 の真ん中辺りの下線のところ、ここが多分至急出しに

なってるんだというふうにそれが多分、 

2:01:56 うん。 

2:01:57 読みにくいっていうか、同じものだっていうふうに理解 

2:02:01 しにくいっていう。そういうことです。 

2:02:07 そこはまた今後御検討されて引き続きまして②－36 ページ。 

2:02:16 ですね。 

2:02:18 ②－36 ページですぎお話聞きますと、これはいろいろなか東西方向を、要は

弱軸方向自体もいろいろと気圧一方で、南北方向については、なかなかちょっ

と、 

2:02:35 見えてないというので、南北方向の関係のものがもうちょっと何か 36 ページの

関係で一つの 41 ページ、41 

2:02:51 4141 ページに書いてあるものだけじゃちょっと蛇足中間レンジが 40 ページの

隣接区画もなんかちょっと乾固片方がないか。 

2:03:06 計算結果前基準の観点から丸につきましては、これスギハラが一定の隣接構

造物は主水路全角とかがあるけど、実際の時期をラインですよ。中学校の背

景は、 

2:03:21 はい。 

2:03:22 うん。 

2:03:25 うん。時節柄ブツブツと追記することで、荷重たちですよ。 
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2:03:34 水位がもともとの潮位等々だって事前審査されましたので、 

2:03:43 ちょっと 2 ページの方も少なくてます取水量が隣接するなどの増幅化するため

に資する置いといてください。 

2:03:53 これが有料保守的ですよとかですね、こちらに図で、ちょっと次的酒南北方向

の観点から実施深層水圧っちゅうのがまして 10 時シート水圧不足かもスギハ

ラいう後のほうで、 

2:04:12 いろいろとその荷重が示されて、どう地震時水圧が何かなあ、多分そこに入っ

てないから、それどうなってるのっていうの聞いてると思うんですよねって、ここ

を視察、 

2:04:26 当然見れるでしょうけど、扱いがちょっと記載したかどうかと思います。 

2:04:40 ちょっとそれ跡地いただきたいというようなこともちゃんと翻訳した形でなんか

やってくださいっちゅうことだけで見ていただいてちょっと説明不足であればお

願いしたいんです。 

2:04:54 そうですね。はい。 

2:04:57 一方没水なまこ関係軸とする検討対象の東西断面、ちょっと先に説明方針と

か結果とかでもちゃんといろんな項目ですね、ちょっと場所全体的に見てくださ

いっちゅうのが、本です。 

2:05:12 最後のスギハラの件については、②－36 ページ。 

2:05:19 ねえと各エリアで等価剛性を上げ等出しているんですけれども、平面グループ

というその 3 点がわかりにくい。 

2:05:31 白馬 12 ページ。 

2:05:35 図の 9。 

2:05:39 議論 

2:05:40 12 の縦断図を用いて、 

2:05:43 うん。 

2:05:44 部員による明示してください。 

2:05:51 23 ますスクリーニングエリア時ポンプエリアと縦断図、 

2:05:56 循環水ポンプ。 

2:06:02 すみません。 

2:06:03 そう。 

2:06:07 35 ページ。 

2:06:09 生物実際ぱっとこの 90 カップリングさせてくださいという話でした。それ以前使

ってるんですかということで、どうこの原則どこの壁とか、 

2:06:24 前回の説明文をしてよろしゅうございますか。そうですね、36 ページだったモ

デル提供観点も少し説明あったと思うんです。 
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2:06:35 例えば 8 ページ、60 断面で一時的に 

2:06:39 8ＢＢかＤＢ画面知恵、 

2:06:43 底盤湿潤ですか。これは立つかがすぐに平衡にしてやってるとかそういう説明

をもしくは作ってもらった記憶あるんで。 

2:06:53 そういったところも含めて、いわゆるリビング要素で評価してるのは、 

2:07:00 どこの範囲にとどまっているのかとかそういった部分の話かなっていう気はす

るんですけど、この辺をちょっと考え方とか封水考え方が見えるわかるように

可視化してくださいというふうにするんですが、質問の内容は、 

2:07:19 うん。東北電力がきっちりでっかく各エリアでどの壁を平面要素として見ている

か、いわゆるこのエリアを見てますというような形でわかるような記載が入って

ました。ずっと対応。 

2:07:37 対応させていただきます。はい。 

2:07:42 ちょっと私からも幾つか別なんですけれども、②－38 ページをお開きください。

38 ページの中で許可にかかる期間まとめ資料ですとか全部見切れてないか

もしれませんけれども、これ。 

2:07:57 38 ページのⅢモデルの部屋の略奪タンクがちょっといまいちみずからどの点

でしょうかっていうのがもしかしたらまた立ち上がっちゃったら、それから強震

ですけれども、 

2:08:12 もしなければですね、多分Ｇ徹底多分平均化した結果、Ｑ＆Ａの総平均そうい

った話だとか、来区域方向にも変化するじゃないですか、その平均化してとか

そういう説明があったと思うんですけどそれはわかりました。いわゆる来 

2:08:32 バツがついてるんですよね、延ばすの変位をどういうふうに出したのかという、

そういうことで、先ほど 

2:08:39 いや、私の素朴な疑問津波私許可の試料水にホールディングス様だけを見た

ときに本当にできたんですね、持ってるじゃあ許可でいろいろやってた土まで

込み 8 日予算の方の保守の方もですね。 

2:08:54 そして私からの曲線をちゃんと工認の資料で完結するようなものにしていただ

けるような趣旨ですね、じゃあ、引き続きまして②－92 ページをお開きくださ

い。 

2:09:11 うん。 

2:09:12 292 ページ。 

2:09:14 これは地盤のばね要素っちゅうのが書いてあって、 

2:09:19 これがーっと私もまだ工認の資料しか密にやっていただき、これは一体何だろ

うというところがすごくわからなかったんですが、地方今回の 
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2:09:35 地盤ばねを使っているところでとこなんですか、それがこの資料で出しちゃうさ

っぱりわからんで。 

2:09:42 その辺で三次元のモデルを 

2:09:45 応力解析をやってるんですけども、実際この発足が水平 1 方向鉛直 1 方向も

評価葛飾ってないんですよね。だからそん時に側面以上は、 

2:10:00 関する底面系列レター底盤様々ですと、テレビの出資時間作って建屋とか、あ

とアクセスレベルの大きさと様々よろしいんですけど、側面地盤ばねの話でし

た側面地盤ばねが一体どこ使ってるんですかっていうような 

2:10:20 使ってるんですかって使ってこうやるときにはそれを再度たみたい側面のば普

通日本語ですが、質問です。 

2:10:30 そうですね結法人税許可などでそれをだから、先ほどちょっと御審査におきま

して思いますつきいただきます。 

2:10:41 そう。 

2:10:42 はい。 

2:10:48 おっしゃる 

2:10:52 そして、 

2:10:55 はい。 

2:10:56 グループ一部法付則から地震力一番 

2:11:05 確保でございます。その部分も地盤まで抑えて補足説明済まさ膨らんじゃうか

らそうされているずつ流動的な話ですけれども資本が地震時もん収束剛性を

使って番までですけど、一番までをつけて、 

2:11:23 いろいろコメントありますけどピンと来の資料があるって書いてたと思いますん

でそれでもしっかり取り込んで、もうちょっと説明が絶対的に足りてないと思い

ますのでその辺がもう定年に記載させていただきます。 

2:11:40 これってさ、多分多治見までとかいうそっちの話なんじゃないですか。そうです

ね。だから、92 ページの話だから含めてパイプとかそれ全部分けて説明してち

ゃんとやってるんですねとわかんないんでこれは記載は佐藤さん。 

2:11:58 底面地盤までございまして、下の補正報告書案ある独立系の進め方ですけれ

ども、その一番はちょっと今後についてです。 

2:12:13 もちろん弾性までモデル化しつつまとめてございますけど、やっぱりずっと考え

続けないと解すべき。 

2:12:23 1 グループも図が補足説明資料を持っております直ぐになんかこう一応お問い

合わせいただくことをやって地域の情報を全部ちょっと会議。 

2:12:34 はい。 
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2:12:39 そもそもこれ、水平 1 方向鉛直 1 方向で三次元に荷重入れるとかいう話なの

かとか電とかってあるんですが、その内容を私はそこに落としてるからなかな

かちょっといつ勘違いしたんですよね。多分実際三次元モデル化し、 

2:12:57 それから 3 全部水平 2 方向鉛直兆候入れるのか、この地層の厚さ東部会社

でそしてそれはそれぞれＤ当たる早期に僕は結局、教育、 

2:13:11 それから次に億やらなきゃいけないとなんかそうです。この資料とは別で中

に、水平 2 方向のときに説明しますと、多分にそうなんですけど、何かその分

けて説明していくというのって、私は、そもそもの活動始めたいなと思っており

ますが、一緒に説明したいと。 

2:13:28 何が何だかわからなくて、 

2:13:33 はい。私が言いたいのはちゃんとそういった荷重条件をきちっと補足説明資料

にはちゃんと書きますと、要は、荷重の方向とそれに対するその場での設立が

こういうふうになりますので、水平 2 方向の評価は別途水平 2 方向でます。 

2:13:51 その時は場面は当然ないでしょうます一番まで 

2:13:56 東北電力イトウですと 

2:13:58 一応、日本の工業ベンノ 81 ページの⑮の各選挙ことで、 

2:14:05 伸びを選んでおりますけどもまで書いてまして、非常に方向のところではなく

て、この三次元の海水ポンプ室の中で、凝固まで含めて土地つもりでおります

という形で資料としてちょっと都合 1 方向だけでも次に僕考察させたアクリル

のほうでもたまってくるんで、やっぱりそこを 

2:14:25 予算おっしゃられる通り、わかりやすく、 

2:14:29 それぞれのケースですね、実際それをですね。 

2:14:33 はい。 

2:14:37 じゃあ、 

2:14:39 毎月、 

2:14:40 はい。 

2:14:43 ましょだけしかやっていた分、ずれがとれなくなる変形なっちゃうから、荷重で

も 7 ヶ月で一応つり合いがとれる。 

2:14:56 結局、 

2:14:58 それは、 

2:15:02 分けて、 

2:15:04 はい。 

2:15:06 それから、読み取りをいただき、スタッフだけなんですけど、じゃあ、別途三次

元化し評価に関して、その他なければですね、細かくちょっと移りたいと思いま

す。休憩。 
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2:15:22 次の評価条件ちゅうところのところでですね、私のほうから違う刺さっていま

す。 

2:15:30 ものですけど、②－6 ページの方。 

2:15:34 うん。 

2:15:36 すみません、もうちょっと細かい話なんですけども、これ平面図が海水ポンプ

室ありまして、 

2:15:43 ｄ三次元のモデルに何か今後いろいろ開口があいているんですけど、開口ポ

イントがちゃんと反映できてるんですかね、ちょっと今後何か教えて欲しいと思

いますね。例えばその循環水ポンプエリアの 

2:15:57 真ん中からちょっと下のほうに何かこうあって何か四角いのが、ＩＴ 

2:16:02 この案ですよね。なんかなんですが、水平方向の中ではリングのところは気中

四国側でこれの開口はちゃんとモデル化なってるかというか、中身の方にちょ

っと 

2:16:20 買い付けますちょっとまだ今後教えてください。 

2:16:24 今スクリーンエリアの 

2:16:28 真ん中の隔壁に中扉っぽいのがその区域の中に含まれてるんですけど、これ

も何かモデル上とちょっと 

2:16:37 38 名コール作業とかでなくて、また、 

2:16:42 更新統形と同じくスクリーンエリアの中の右上と右下の中、 

2:16:47 ですから両方ばかにするっていうのはありますかね。わかんな構造が何か見

えるんですけど、これがサンプの中で反映されてるのか、そもそもこれがなか

なかよくわからんではそういった中で、 

2:17:03 何かちゃんと反映先に設置され、 

2:17:07 スタッフだけ非構造部材としてモデル化したものとか、モデル化として反映しな

いとする市内の開口ってあると思うんですけど、ちょっと手続きとか、そういう

立場から聞いた休館だけど二つあった核開発だとかそうじゃなくて、 

2:17:25 そういった説明さしてください。はい、ご理解排出するとするものですね、冒頭

切り分けて、 

2:17:33 判断基準 

2:17:35 はい。 

2:17:37 そうですね。次いきまして、12 ページをお開きください。12 ページ、海水ポンプ

室の縦断方向の断面図、ｉＴｕｎｅｓ側ってちょっと記載のちょっとポスター別かも

しれないんですけど。 
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2:17:52 竜巻防護の支障受けるコメリってあるんですけど、この赤四角でだけでこれを

細かく評価っていうのは、系統どっちのどこの計算する示されるかなとはっきり

書くと竜巻防護ネット波及的影響も見るのかそれとも 

2:18:10 すでに何かまとめてやっちゃうと、 

2:18:13 東北電力の菊地です。この神戸ルールはですね、痛む良いかの北側も含めて

ですね三次元モデルにモデル化して溶かし鉱物の耐震評価の中で評価すると

しております。 

2:18:27 それは結構時間規制庁フジワラです。規制と結果が耐震計算書とかに出てく

るってことですか、それともあとグループの菊地です。こちらのほうはこれを撤

退として評価をしておりませんで、本格的に 

2:18:45 うんと一体として評価をしておりますので、正しい評価の中で、 

2:18:51 評価できる。 

2:18:55 一つは、うん。社長として、 

2:19:00 そういう踏み込めて地震応答簡略的なものであるという。 

2:19:07 実際に飛来物っていうのはどこでやるんですかね。 

2:19:13 30 

2:19:16 はい。 

2:19:17 そこもつけております。 

2:19:19 ですので、どこでもいいと指示支持機能のところに所神戸部分を入れて政党

支持耐震評価上は指示を確認する三次元モデルの中でする予定にしてます。 

2:19:35 飛来物に対する評価はちょっとまだ竜巻の荷重、飛来物に対する荷重が見え

ているのはいいので言うとちょっと 

2:19:46 それを見てもらうんですけれども、実施時の荷重に含まれていれば、もうそっ

ちをしましたらいいですし、飛来物のほうが大きければ竜巻をＦ棟で参集経産

局警察署のところにそれに対することを書く必要があると考えてます。以上で

す。 

2:20:04 じゃあ、方針のほうには、 

2:20:10 はい。 

2:20:14 東北ベクトルさんの個別の部分も含めてと支持構造物指示エリアとして、その

要素すべて称する場所になってます。 

2:20:26 はい。 

2:20:28 ’指示エリアとして、全体の指示エリア全体に対する評価ですので携わってい

る部分に対してオッケーな海水ポンプいたし向けとかそういう評価は青の記載

をしてもらう形です。 
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2:20:46 基金に対する支持機能のエリアバランス全体程度っていうかどうか、要則取り

上げまして、そういうふうな結果が景観計画っていうのが、 

2:21:02 うん。 

2:21:03 株式。 

2:21:05 そうですねそのシビアの中で一番照査値が厳しい要素が代表を調査結果にな

りますので、 

2:21:13 はい、副原子力よろしいですか。 

2:21:17 はい。 

2:21:22 そこはよろしいですか。 

2:21:26 よろしいですか。 

2:21:29 ただ、 

2:21:32 明日はない。 

2:21:35 こういうとしてはですね。 

2:21:38 あれ。 

2:21:40 はい。 

2:21:42 わかりました。ちょっと結果が時に入れると考えて記載させていただいた図に

して解析人数、 

2:21:55 数値ですとか 20 日 

2:22:01 はい。 

2:22:02 また記載を私もその②の 2 ページをお開きください。 

2:22:10 うん。 

2:22:14 各基準がーっと書かれて、トンネル標準示方書開削工法検知した就労ですけ

ども、工認の本文である基本設計方針の適用規格基準にファイナンスする予

定でしょうか。 

2:22:32 店舗計算書では使うんですよね。 

2:22:37 使わないんですけども、じゃう話使うか使わない方が 2 日につきましては、基

本設計方針について。 

2:22:45 はい、ぶつけ早く作るべきですしなかったとするんですね、させない理由につ

いても仕方ないので、 

2:22:54 すみません、プログラムＢですねと思う。 

2:22:58 経産省でも提供する予定ですので、茶津基準のほうにも反映させていただき

ます。以上ですはい既設フジワラですね、引き続きまして②－8 ページをお開

きください。これ図だけなんですけども、私、図の 

2:23:15 9－2－8 区別がつかなくって何か違いがあるんでしたら、それとも何か。 

2:23:22 あるんだろうと思います。記載だけの 
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2:23:28 はい。 

2:23:29 活動の中で、 

2:23:33 納入させまして、電力内でそこの 9.2－7 のほうがですね、ちょっと記載して一

部誤りがありますので、こちらの方、修正させて、ですから、はい、わかりまし

たということで、この件は確か 20 

2:23:51 ですから、何か違うだろうかというふうに続きの一番下の 3 基設置を 

2:24:02 いただきたい。 

2:24:08 はい。 

2:24:14 はい。 

2:24:25 電力のやつ、いわゆる部材が交差するような、もう各部の方を 

2:24:35 については、 

2:24:37 今、対象から外しているということですのでここは白抜きにしてる号機です。は

い。 

2:24:45 うん。 

2:24:48 そういう設備的広域非破壊で大きなプロジェクト、そういう趣旨ですね。うんか

ら送信貿易やるってことは貯水機能であるっていう関係で、 

2:25:05 若干気になったときに、ご意見まあ確かに調査する対象になるけれども、貯水

機能がありますよっていうところが多分合併をしているところでちょっともう違和

感もない。 

2:25:19 初めに、 

2:25:20 白抜きなんだろうと思うんですね、最初の抜き出せきれた貯水機能、 

2:25:29 次になんていうのがあってとかそういうちょっと違う企業要求がかかって出力

に関しては機能を活フジワラに対する希釈っていう話なんです。 

2:25:43 実際にそこで変曲をしない里道ですねところだから省いちゃってるけど、機能

要求が係る部位ではあるんですけども、 

2:25:56 うん。 

2:25:57 ベンノですと所今おっしゃられた通り照査する部位っていうことでちょっと静観

亭エリアのいろんなましたので、わかりやすく記載を適正化いたします。19 す

るときに、はい。むしろするという 

2:26:13 基本は塗るということで、はい。修正いたします。 

2:26:17 はい。 

2:26:19 規制庁フジワラです。そうですね、いろんな意味って何かちょっと私もあまり意

味がわからないんですけど、16 ページとかなんかたまになんか大分紫の中、

白いところがたまに起こったりして、これはどういう観点で必要なんだろうかっ

ていうなんか結構考えて、 
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2:26:37 探索類推はできるけど、まだわかりにくいなっちゃうのかっていうようはなんか

こう 

2:26:46 村上参事がですね設定がそもそも当てはまるの活動をちょっとよくわからちょ

っとばそれちょっとまだやはり様管理から何か意識できたかと言われるかもし

れないと電力のキクチです。例えば止水機能凍結と二次元断面、 

2:27:04 うんですとちょっと奥行き方向で見るエリア見られると考えていたとかっていう

のもありましたので、その観点もあって、三次元を 

2:27:16 ちょっと庁長官的な悲観的に見るという形でこういった 

2:27:22 協議をしております。 

2:27:26 うーん。 

2:27:29 規制庁じゃないともし真面目に本当に向けた中で、四つの断面すべて輪切り

で示せとか、これになっちゃうんで、右側が見せ方が悪かったっちゅうことで、

それだけです。 

2:27:44 に関します三次元つけちゃってるから、伊方、 

2:27:53 うん。 

2:27:56 はい。 

2:28:15 Ｐとか、そういった形で集計が降ったっけ、疑問が湧いているんだと思うんです

よね。最後ですし、何かちょっと白抜にあたる鈴木の理由を書くなり、結果とし

て決められないため、 

2:28:33 この範囲は、いわゆるこのはりモデルでこの部位の辺りは、 

2:28:38 こういう企業機能が変わりますよっていう 

2:28:41 話は分かる部分だけの結果を示すところで、ここ多いｔですっていう説明すれ

ばいいかなと。 

2:28:53 実際にそれをちゃんとやってるかどうか調査票で見れるでしょうか。 

2:28:59 9 計算結果建設部能力先読み相互協力、 

2:29:08 こちらですね、ちょっとまた調整次に期末で 9 も 3 の地震応答解析関係ない。 

2:29:16 はい。 

2:29:17 そのほか質問、 

2:29:19 はい。 

2:29:21 規制庁の三浦です。 

2:29:23 一方、 

2:29:24 させてください。42 ページ 

2:29:26 ですが、これは、 

2:29:32 原子炉建屋の御説明され、 
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2:29:36 これは設置地盤安定解析モデルだと思うんですが、あそこのＰＴちょっと御説

明聞いても、 

2:29:44 中身がよくわからなかったんですが、左下の図 2 でモデル化されてるんです

よ。最終的に 

2:29:52 これは何をする。 

2:29:54 済み予想は入れてるんですよね。 

2:29:58 それを一つつけております。現在ですね、 

2:30:01 面内休みで、 

2:30:06 専門性、 

2:30:07 軸剛性は入れてるんですか。 

2:30:11 出てないです。 

2:30:17 はい。 

2:30:18 トンネル部ですはいますってますね。そうすると、真ん中の延長／だっていう 

2:30:26 ダブりません。 

2:30:33 このせてもらって、株式も全部正しい合ってる前方ですが、ちょっとセッティング

からこのモデルかよくわからなくて、米国からの駅っていうのはせん断剛性回

せない面な減容されたので、 

2:30:50 鉛直ばねば面談要するに受講された部分でどうなってるっていうのは、結局

方々と個別に協議していただきたいと思います。 

2:31:05 僕らの企業ですけども、この質点系からＦＤＭ工夫を作成方法は土木学会の

ほうで影響基準がついてまして、基本的にはイトウ全日空全国的に基づいて

モデル化をして、 

2:31:25 もうそこの内容についてご説明をさせていただきます。はい、規制庁の皆さん

申し訳ないですが、ちょっとかいつまんで教えていただければと思います。あ

と、80 ページなんですよ。 

2:31:40 はい。 

2:31:42 まず最初の初期剛性低下ですね、機器配管系では出向設定する話で、一番

下のサービスにそん時のブースを学ぼうにします。 

2:31:55 記載があるんですが、 

2:31:58 っていうのは何か持ってきた数字でしたっけ。ちょっと説明していただきます。 

2:32:05 はい。 

2:32:08 東北電力キクチですね、こちらのほうについては、建屋の剛性低下アの方法

等につきまして、そちらの方から 

2:32:21 出てなるほどというものを持ってきてるんですけども、ちょっとこれはちょっと説

明が足りないので、 
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2:32:27 根拠について、 

2:32:33 規制庁のメンバーとしては二つしか減少加速ひどいもんですか。 

2:32:42 ちょっとこの 7 号、多分そういうふうな壁とかそういう具体的な数値が人しかな

かったという形んですけど、個別には説明を追記していただきます。 

2:32:56 東北電力として検討箇所から一番の設定から影響の大きかったところから、そ

れを全部 1 通最後させるという 

2:33:10 思います。すいません、改めて整理せず、載せさせてください。 

2:33:18 それから、 

2:33:22 24 ページです。 

2:33:26 これは 

2:33:28 はい。 

2:33:31 9－3 の選定フローなんです。 

2:33:34 解析手法、 

2:33:37 その下に来るとか、地盤モデル、 

2:33:40 まず、 

2:33:42 10％ということかと申し上げます。 

2:33:46 わかりやすい。 

2:33:49 考えております。 

2:33:53 解析手法で地盤の非線形性は考慮しますと、それに対して、地盤モデルとして

は測線ｈで後続体は、設計とか線量の発表するとしますしましたけれども、 

2:34:10 はい。 

2:34:13 わかりやすいようにしてください。 

2:34:17 わかりました。 

2:34:21 東北電力の菊地です。皆さんおっしゃられたように、解析手法の 2 からの流れ

でいうと一番モデル先です。こちらのほう修正いたします。はい、よろしくお願

いします。そしたらます。 

2:34:34 私のほうから、 

2:34:37 ううんとちょっと過ぎず、ちょっと補足しますんですけど、これは後でによります

私どもから②の 66 ページをお開きください。 

2:34:51 66 ページの 09 か 15 日の固定荷重の中にある。 

2:34:58 これが一番下に言及上載荷重ですかね、これをちょっと 

2:35:02 うん。 

2:35:02 説明をちょっとして欲しいんですけども、地盤表面恒常的に置かれる設備等は

ないから、考慮しないっていうのがありまして、海水ポンプ室の横にある地盤

の話ですかと思いますけども、恒常的って言われた。 
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2:35:19 多分中じゃなくておく場合がある患者さんってどんなものがあって、どんな規格

であると思うんです。 

2:35:28 だからには全く見なくていいんだろうっていうところにちょっとなんかなりそうな

気もしておりますのでそういったものはちょっと流れが今見えないという具体的

なことなんかは、 

2:35:43 ちょっとどんな機関がやっぱりシナ海分かれば教えてください。東部電力のキ

クチです。海盆別の周りの地盤にはですね、例えば位置的には工事車両だっ

たとか牛舎といったとかっていうような 

2:36:02 これは想定はされるんですけども、何かこう固定的建物だったりとかそういうよ

うな恒常的に置かれるものはないという意味合いてくってこちらのほう、恒常的

に行われる設備等はないというふうに評価しております。 

2:36:18 関係がずれる部分についてはですね、 

2:36:24 配置ポンプ室のヘッドスプレイ機能ももう上にレールがついております。 

2:36:31 ⑩として、 

2:36:33 今のクラックぐらいしか、今そういった時期が近いですよねそれについては、先

ほどいろいろ車両を使ってそういった中では地震と組み合わせないぐらいの頻

度なんですよっていうふうな話ですかね。はい。 

2:36:54 本当に 

2:36:57 わかりました。 

2:36:59 うん。 

2:37:01 その次なんですけども、②－68 ページ。 

2:37:06 これが、 

2:37:09 先ほどお話ありましたその原子炉機器冷却海水配管ダクトっちゅうのが、海水

ポンプ室の中項目の検討結果ね、要はのっかってるっていう感じなのか。 

2:37:24 私が聞きたかったとどういうふうな形で、この二つの施設が 

2:37:30 繋がってひっついてるプロジェクトなんか会合決されてるようなふうにもちょっと

見えたんですけど、実際にどういうふうになって、接合状況なんでしょうかって

のを教えてください。 

2:37:42 東北電力の菊地です。ネットに定常ダクトの鉛直部については、10 日自己口

に 

2:37:51 ダクト側の責任も踏み込ませる形で別途説明されている。 

2:37:56 中身をこの両二つの施設は明示を介して、 

2:38:04 すいません。 

2:38:06 検討イメージではなくてですね一体として配管ですっていう例えば初めから言

ったかさっきついてるということで少しんですね。うんで多角的設備。 
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2:38:22 うん。 

2:38:24 要は、そういった説明してもらったら、ＭＭＲの方にも、これが間接出資してる

ボックスが買うということも縛りでは、志賀についてはっていうレベルだってそう

いう設計したんですけど、これだけ赤字解消していくかわかりにくい。 

2:38:41 少し避け切れたらそれもありました。うん。そうですね。なんかよく私断面図備

考に何か二つの施設っていうのがあると 2000 が入って、いかにも何か分離し

てるような、しかも放射勤認証がなかったんじゃそこです。 

2:39:01 説明はですね。 

2:39:04 ②－76 ページをお願いいたします。話チャンス。 

2:39:12 76 ページのなんかこう雪荷重学校、 

2:39:17 という書いてあって、竜巻防護ネット等に作用するべきか実はこれはもう自重 

2:39:24 さっきの竜巻の荷重に含まれてるとそういう理解でいいですか。 

2:39:31 その理解で間違いないですよね。わかりました。ネットワークですと竜巻防護

ネットの横にある隔離機能上にも雪荷重は持ち続けてそれを／それなんかち

ょっと入ってなさそうです。 

2:39:44 要は 

2:39:45 海水ポンプ室の一番南北の妻壁やなんかも集中荷重が乗っかってそうでもな

かなか的になって入ってないんだろうっていうのがその結果ですけど、東北電

力の江藤との通話壁部分に補強の針がついてますので、その梁の上に、 

2:40:05 浅部施設がとるというような形の設定おりまして各げきいについては、ここには

今考慮はしていないという 

2:40:16 はい。 

2:40:18 はい。 

2:40:20 ハイマックス持ってもすぐ、 

2:40:22 そこに高く掛け金ところに補足積もるということが想定されませんので、壁の有

珠山の違いによって、どこに入れるということになるものがあるんですか。 

2:40:36 なんかそういったそういうふうに何か昔つくった旧 3 この積雪荷重図の一番左

っかわの方も壁の上に集中荷重が 9.809 と開発して、 

2:40:58 はい。 

2:41:16 東北電力の菊地です。すいません、ちょっとこちらのほうももう一度確認して、 

2:41:22 回答させていただければ、セキュリティ使っているグループとするということで

よろしいとさそうですね、何か理由があれば、その条件をきちっと明確に書い

ていただければと思います。 

2:41:37 その次は、 

2:41:42 ②の 68 ページ数は、これ。 
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2:41:49 調査地点ください。 

2:41:52 はい。 

2:41:55 ②－26 ページをちょっとします。 

2:42:01 うん。 

2:42:02 します。 

2:42:05 0 

2:42:08 地震応答解析のフロー。 

2:42:10 というのはありますので、このフロー鉄塔①と⑩に報告があって、 

2:42:21 これ①、②の初期応力解析の地震応答解析とか、 

2:42:26 というのは評価概要する条件を設定する必要な先ほどもありそうだと。 

2:42:36 うんです。 

2:42:41 うん。 

2:42:43 もしわかれば、それ一つあれも湿度も誰も話が多分、 

2:42:49 10 番の初期応力解析十一番の地震応答解析、これもう全体にゲイン地震に

対する、これをやる意味。 

2:42:59 本格的なちゃんと書けと言ってるような気がするものをですね、文中結局条件

と条件ということで、 

2:43:13 ふうん。 

2:43:16 うん、うん、ステップ 1 とＫ7 のためにこれをするのがおそらくきちっとを説明し

てくればいいっていう相談センター、 

2:43:28 境界条件移り変わりを説明しますけど。 

2:43:32 それに数ｍで、時、 

2:43:36 11 万 6000ｔございますが、その 10 時間を求めるときには通信教育がきちっと

してもらわないということですが、そういうことをちゃんと説明して欲しいという

ふうに私はそうだってそういうことを少し考える。 

2:43:54 思います。 

2:43:58 次、 

2:44:01 東北電力の斎藤ですけどちょっとよろしいでしょうか。はい、お願いします。そ

してなぜあの先ほどの時には地盤の話をですね込ま記載してある通りです

ね、みち銀の最初の 5 ヵ年事業の概要などの 

2:44:18 ＡＭ物置を繰り入れるそして地盤としてで計算して、それで繋いで富自分の事

象とかもやってっていう意図で書いてますんでモデル化に関しては、25 ページ

の 
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2:44:35 方の店こんな仕事と家庭計算配属していたことで記載していったものですの

で、ちょっと右側部分状況に関して一定区間にそれを記載するようにという、そ

ういう指示です。 

2:44:53 わかりましたので、了解しましたということですし。 

2:44:58 フラッシュだけだったら一体計算こんな設備は不要なんですけど、多分ステッ

プ解析でこういうふうに聞いたというのがあるでしょうが増えてしてこういったス

テップ計算していくっていう形だから、本当にこんなことを説明しなくてですね。 

2:45:16 プラスで考えたら、何か自由地盤の解析トップのＴＰＭっていう差は考えて 

2:45:26 いわゆる時間の 

2:45:30 店舗への飛散効果見てますよっていう報告はこういうようなクラブの中でこうい

うふうにステップで計算してますよというようなものとすることから、やっぱりす

ごく調整説明していただく我々これ全体の結果をもって、 

2:45:47 見てるんですよね。うん情報収集今先ほどちょっと御説明された内容を少し変

えて、 

2:45:56 はい。 

2:46:00 この件は以上です。はい、じゃあ引き続きます火砕物の 43000 構造解析関係

についてちょっと 

2:46:09 幾つかいたしましたんですけど、②の 93 ページをお開きください。 

2:46:19 2－93 ページのほうで、 

2:46:27 そうですね。 

2:46:29 からの幾つかなんかコンクリートのひずみ関係、 

2:46:36 1900、 

2:46:37 96 ページまでいろいろ規格基準の名前が茅ヶ崎ないんでそれ入ってください

ということですね、これは、 

2:46:47 もし研究の中の本資料見たら結局話本州てるんですけども三次元の経産省

の規則みたいですので、そのちょっと前から私申し上げられないというか、うち

の方ですけど、ＫＫ7 オノ 

2:47:03 補足説明資料で適正化をして、或いはその反映するものはきちっと中のほうで

も反映させてくださいっちゅうの一つになりますので、ちょっと前回示させてい

ただきますと、ＫＫの後の対比でこれが何でピックアップされなかった形でも変

わりますので、そこからオオミヤを今回私たまたま見つけただけですので、 

2:47:23 1 回ちょっと下がると思って見ていただいて、ちゃんと設計中でいろいろとわか

りやすいように努力したのがお腹で引き継がれるような議論やっていただきま

すと遠くに分割とこちらについては大変申し訳ございませんでした。㏍の記載

内容を踏まえまして、 
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2:47:41 実際に通気したいと思います。 

2:47:46 ですので、次の 90 既設フジワラです休日整地をお開きください。 

2:47:55 記載だけなんですけども、この時刻発展 8 と 9 基ちゅうのは、 

2:48:02 ちょっとこれだけじゃばっかり杭が対象先はわかりにくいかも水銀公共の水平

方向の補強の範囲のことだと言っているようだと思うんですが、ちょっと明確に

なるような化したほうが、 

2:48:17 これは当然進むか私物南北にある種の推進本部発表つかなかったとか、規

模が追加されたんですが、札ますっていう理解でよろしいですかね。ずっとキ

クチ東北電力の菊地です。所の時刻の 8 と 92 

2:48:37 続きましては、この補強梁を対象にしたものではなくてですね。ですから連通

管壁を対象にしております。はい、そういうことは厳しくなっておりますが、 

2:48:56 結果、或いは必要だったっけ。 

2:49:01 本として、例えば事故結構 

2:49:06 バックアップして、水平方向荷重 5 キロ。 

2:49:10 この場合のほうからクレーム断面策定中厳しくなるかもしれないです。 

2:49:23 次の範疇の別の評価対象じゃないから、またこの考え方は別なんですね、一

部は作ってグループイトウちゃろう梁という側壁を情報教育に荷重がかかった

ときに側壁としても使おうと。 

2:49:40 もう持たないことのないようにこういう事故を取り出して調査をしてますというこ

とです。次については理解しておりません汚染水が入っていただいてそれは

別に中口ミウラ 

2:49:54 今、当然、 

2:49:56 協議会ポチのその 20 思いますそれでは、 

2:50:02 破損しなくて、ワタナベした建築テレビ等でこの荷重が直接側壁の上部でその

姿勢を小梁が受け持つ形になりますので、このバージョンの三次元の梁をモ

デル化した構造というふうに記載をさせて、 

2:50:20 やはりの部分が、特に支障があったものを指標というか措置がないというのを

確認をしていくということです。 

2:50:27 3 経験的にさ、こうされてさ、ちょっとおっしゃってするときに、やはり壊れてない

か。そういうやはりとこ厳しいモード探し探すためのあり方っていうんですよ

ね。そういうことがわかるかＮＴＴ西道路渋滞がちょっと厳しかったところで、 

2:50:47 以上の会派からの情報がここでいう形がありますけども、防潮壁全体なんで

すけど、仮定の上部、一番高くなる事態が変わってくる連携も含めて、 
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2:51:03 さっき間違えてる箇所をされてさ、ここの議論するそういうものを探してる九州

脱亜角として、そういう時刻が別の軸に現れてくるさそれも三次元でやらない

と。うん。 

2:51:18 これは壊れちゃうと、基本的に、 

2:51:22 支持物があった間接支持してるものが 5 月から手続き撲滅乏しいされるなっ

ちゃうという、 

2:51:31 おそらく関係ですね、ここには知らされ小さいんです。 

2:51:36 組織事故通告型の波及的な影響なのか。 

2:51:41 ここを復旧してるのは、いわゆるワタナベという手続きが 

2:51:46 結局さこれさというスラブではないからさ。 

2:51:51 スラブがあれば壊れないんだよ、片持ちばり状態から、いわゆるなかったら厳

しくなる立場っていう補強してるわけであります。 

2:52:02 これが倒れちゃうなきゃいけないかって、個人に自分のＳクラスの説明だと、波

及的な影響 5 社分。 

2:52:10 これは府中いけばいいんじゃ多分ないためには、やはり壊れない誤動作した

ということですね。 

2:52:19 どっちに入るも一応入ってるんですよね。感じですかね。 

2:52:24 一応、構造部材或いは構造ですので、炉心損傷それがないと。 

2:52:33 義務っていうか、波及的影響おっしゃった、 

2:52:38 争点と理解しました冷凍機、 

2:52:49 続きまして、 

2:52:50 はい。 

2:52:53 さっき、さっきの 3 次元の話にちょっと戻るかもしれませんが、竜巻防衛と慣性

力の作用方向、 

2:53:00 私、今回の説明を聞く前に認めて南北方向に 

2:53:06 橘委員のかなっていうちょっと考えている。 

2:53:11 またちょっと 

2:53:14 今後その水平 1 方向鉛直 1 億或いは水平と鉛直と。 

2:53:19 なんでこっちのほうでは過去に発生する防護ネット化するイラクの方、或いは

にはなかなか難しい水平 2 方向も含めた 

2:53:32 説明は今回あります。 

2:53:34 いうんであれば、ここも中ほぼ方向つつ、 

2:53:39 書き分ける必要があるのかなといたしまして、東北電力の菊地です。今、ＪＡＸ

Ａおっしゃられた通り、まず同日比の 1 方向の評価におきましては、この東西

方向の発生力とあと鉛直方向。 
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2:53:56 の慣性力、こちらのほうを再開して評価をしております。一方で、水平 2 方向

の評価の際には南北方向の達成率っていうこちらのほうも追加していることに

なりますので、そちらのほうをちょっとわかるように分けて記載して、 

2:54:13 はい、わかりました。 

2:54:18 規制庁フジワラです。その次に、103 ページをお開きください。 

2:54:24 さっきちょっと動水圧については、なんかもフェスタカードを使うっていう話があ

ったんで、今のお話いただくよう、慣性力を 

2:54:34 二次元のモデルから引っ張ってきてですね、官製で攻撃した形で算出して、こ

れ三次元のモデルにかける多分そういうふうな話だと理解したんですけどそれ

がちょっとよく、今ここで書いていない、そういった中でしっかりでしたが、使い

ますとか、 

2:54:51 或いは最初私二次元のモデルで出てきたその動水圧をそのままかけるんだと

ちょっと思ってますけども、違う。電力の記述で 78 ページの購入、 

2:55:05 特に二次元 

2:55:09 こちらのほうで別の概念図というのはされてましたので、ちょっとこちらの 30 年

のサイクル、 

2:55:20 はい。 

2:55:20 この 103 ページの説明もちょっと必要な方々から結構です。これちょっと私が

します。 

2:55:30 ちょっと今見て気になっておりますけど、102 ページですね今言ったその夏や

動水圧、動水圧スタブ出ますっていう話で、その時慣性力を入れます。 

2:55:44 株式数で相関性物はどうやって出したんですか、102 ページ、これを使ったと

いう。 

2:55:50 応答加速度応答加速度を抽出したいわゆる衝撃など、設計値は凹凸分割 

2:56:01 それと、どこでどこから取り出して、うん。 

2:56:05 私ですか。 

2:56:08 いう話は二重化する比較的をどっかで最初のほう、 

2:56:15 うん。 

2:56:20 持ち帰って、これか違う 100 ページから 6 ページで具体化させる構造躯体で

多分平均としてですね。 

2:56:32 103 ページは、例えば水理一緒のことも向こうの発生量で複合店舗は 

2:56:41 側壁だけをされた分、 

2:56:47 上使ってる慣性力は 101、 

2:56:52 電力のキクチでこちらのほうに途絶求めるために使ってるか勢力は 100 ペー

ジの 
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2:57:01 そして、 

2:57:04 もともと、 

2:57:08 その辺もまた説明を加えてください。多分。 

2:57:13 部分範囲で求めたっていうこれもなかった。 

2:57:18 全体で 1 か 3 層でいいわけで出してるとかそんな活動もし、 

2:57:25 すみません、計算の考え方詳しいから設計の計算の考え方算定考え方とし

て、 

2:57:34 了解いたしました。 

2:57:41 扶助規制庁フジワラです。私のほうから数件で 88 ページを開いていただいて

いる。 

2:57:50 解析コードの話です。別に長谷工の細かい中身っていう 

2:57:57 にするっていうことを巻き込ん実績って何かありましたっけ。いや別に、だから

ここまた貸しポンプ室の説明のときにこの解析コードの説明はいただけるんで

すよ。 

2:58:12 基盤を当然見ているんですけど、本人としてはちゃんと説明していただけると

ありがたいんですけど、ぱっと電力のキクチです。混むⅢの大昔コードの妥当

性については設置許可の中で説明をさしていただいておりますけれども、 

2:58:29 今回フラフープという形で次についてのは資料作成しておりますので、そちら

について説明させて、 

2:58:39 そういう 

2:58:42 位置付けが極端に褶曲 

2:58:45 極限状態に至ってるって話だったんだけど、概ね弾性範囲内に入ってるから、

なんかざる席を使っちゃったんだけど、建築みたいな種類請求があったじゃな

いかという部分の話だったんだけど、いわゆる地盤改良をどんどんふやしてい

った結果、 

2:59:05 議会とか中古小さくなっていたんですね。それから増設になるかちょっと続き

は。 

2:59:13 今、 

2:59:16 もうちょっと軽微な指摘という部分となり、局部的な塑性化が入った状態だとか

なり研究しないといけないことがあるかもしれないけどっていう話とか、 

2:59:30 なし。 

2:59:34 普通ですとか最後に、 

2:59:38 100 ページ、 

2:59:41 100 ページで、 
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2:59:44 うん、機器配管系の貸せるっていう形で何か私のイメージだとか関係なく、海

水ポンプだとかスクリーンとかそういうのが何かモデルのこの場所にあるか

ら、ここに 

3:00:00 この辺りを来ますぐらいになるのかなと思うんですけど、今のやつだとか何か

三次元モデルは全部許可になってまた御期待慣性力を示しているかと思うん

ですけど。 

3:00:12 内容は、機器配管系というのがなんか全然ちょっと見えなくなっちゃう。 

3:00:16 これってなんかあんまりこれ以上高く、 

3:00:20 主要な機器配管系だけではないといけないのかちょっと 

3:00:25 難しいですけど、一律でおっしゃる通りで、これについては記載のいま河成力

すべてっていう形で記載をしてしまっているので、主要な機器の位置がわかる

ような形で記載を、 

3:00:41 充実化したと思います。 

3:00:43 解析に早急な危険の管理できてるという荷重でだから基本的にはプロジェクト

に関することなんだと同じように聞いてもできるわけじゃないかと思います。 

3:01:00 回収しても、解析とリンクしないんです。 

3:01:12 管理 

3:01:14 いわゆる 1 回話し荷重としての感想です。 

3:01:19 全面的に全部一応赤字を 

3:01:23 ですか、ならなくて、この商売なところがちょっと赤くなるぐらいなんですけど

も、そうですね、これ昭和の部分だけだから、二重とあんまりそうですし、詳細

は私求める役割をちゃんと 

3:01:41 次は、文化属して入ってますよっていうのがあれば、 

3:01:48 はい。 

3:01:49 多分これそのちょっとものすごい区画 1Ｐｄで多分されたらそうは言ってます循

環水ポンプというのが見ているからさ、それはどういうふうに、安全避難してい

る点だけどそういったところで、 

3:02:02 海水ポンプ係みたいなさコミュニティとするきたんですけども、朝 6 全部ここが

返ってくるぜひならしてるかってことわざわざやるので、それは絶対引っかかる

ようなところで、 

3:02:17 割り増しして靴は設計図書やるっていうそういった説明をちゃんとしてもらった

んですよね。 

3:02:24 そん時二次元的なんでこういう考えていてます。 

3:02:30 うん。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

3:02:33 そういうやつの売却二次元断面がこの入れてますっていうふうに準拠するとい

うことで、工具ですけども、基準。 

3:02:44 だから、敦賀 3 号機。 

3:02:51 あと、電力のキクチです。二重の管理職とその機器配管系の圧力がといった

範囲に入ってるかというのがわかるような形で記載しております。 

3:03:04 今回のやり方で検討が必要だとか、その差というものについては、 

3:03:15 特に、 

3:03:16 はい。 

3:03:16 承知しました。 

3:03:18 はい。 

3:03:19 何とか始め施設は非常にスギハラしちょ 40 

3:03:30 これは白点は必須ことっちゅうのはさっきの基準基準なりするときに出しまし

た。 

3:03:41 はい。 

3:03:42 はい。 

3:03:43 はい。 

3:03:49 説明してください。 

3:03:50 はい。 

3:03:52 うんですよね。 

3:03:56 次、アコムさん独自では結局やって作って食べて欲しかった。 

3:04:05 本件については以上です。 

3:04:11 規制庁のですね。 

3:04:13 ページ。 

3:04:19 特定の背面補強工事って、改良地盤でその排水ポンプ室の間にある回路上、

これも交通けれども作業従事者について、やっぱり結構 

3:04:35 メッシュとか、これ見ると思ってるんだって別にそれ一体化した。 

3:04:41 あいだとか、実際に測定局のキクチ間を一切アプローチかけて実行しておりま

す。 

3:04:49 簡単に規制庁です。ただ掛ける事業があくまでもっちゅうて必要な機能を持た

せてるものじゃなくて、海水ポンプ室にとって必要な改良地盤ということでいい

ですか。 

3:05:01 とく電力の一つです。その通りです。わかりました。 

3:05:09 はい。 

3:05:27 そうですね。 

3:05:28 珍しいですね。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

3:05:33 うん。 

3:05:35 規制庁様。 

3:05:40 ですから、難しいってことに決し、 

3:05:44 そうです。 

3:05:46 資料として、芸 

3:05:51 休憩ということも同じことをやってくれというかですね形状のことは求めるつもり

でございます。 

3:06:00 そう思います。 

3:06:09 すみません。 

3:06:10 はい。 

3:06:11 以上とさせていますが、東北電力さんのほうから、 

3:06:15 何かございますが、1 人づらいと思うかもしれません。 

3:06:18 はい。 

3:06:19 はい。 

3:06:22 店頭東京事務所。 

3:06:24 何か確認はありますか。 

3:06:27 東北電力の斎藤です。コンテンツですけども、特にございません。以上です。ヒ

アリングをさせていただきます。 

3:06:39 ありがとうございました。 

 
 


